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ItOFEO FERIAS 
<------------------ -

primero ganó 4-1 al Toledo y, ¡os de 
Vallecas, por 6-1 al Santa Bárbara

lOtEDO. (08 nu'eslíiro corros
al, ’BuStalmanfte).— Toledo, 1 
asios); Taf.&vara, 4 (Ooteere- 
l Esteban, Martín y Santos). S’o 
¡ó, ai'efefoB üía's, en I I I  Tro feo 
i Feria.
ta las 9 de la nctohe, 12 de 
Bio. La iluminación es buena, 
i te deficiencias de añcs ante
ra Saltan los jugadores a'l te- 
«  de juego, ¡recibidos ¡con una 
ación de gala, y las ¡equipos ini- 
¡taiente, forman así:
Kwffl'a: Peipín; Olivares, Luis, 
iiún; Collado, Santos; Manza- 
iS, Estébaa, F. ¡Martín, Criátó- 
I y Oaoeraño.
fsisdo: Femando; Hernández, 
afi, Miguel ; Temí, Santamaría ; 
{dito, Palaxíicte, Sedeño, Car
io y, Edhave.
SITBO
3 arbitraje corre a  cargó del 
igiado señor Colmenero, corva 
üafiión puede icaDifica.’-se <ño 
aia.. Jtóto cuatído señaló los 
sities, uno a -calda equipo, ¡co- 
asimismo ¡cuando envió a la 
i  al totódanista Olrufi. Tam- 
iaoemtó, a nuestro ¡modesto en- 
ier, en la estimación de los 
ra de juego.
LES E INCIDENCIAS - 
M̂ Jiubo cinco, conseguidos 
eáí orden :
0. A Jos 30 minutos, de penail- 
per PaSateios.
t Siete minutos, Cacereño se 
na y sobre la mardha bate a 
lando.
■2, ¡Nutevo. ¡pfenàîity esta vez -a 
ít M ï'alavera, a lois 65 minu
tie trasnfonma en gol E «te-
.
3. Nalda más iptsesta la pelota 

Martín ¡culmina en gol 
.pSelcio'Sa idle Esteban, 

t Ÿ cuonldo ifaiita.il cinco mi
ta jara; el final, Santois logra 
Que no tienie .más aptía íivo 
el" (Se ¡goiáizo.
i el Mpítulo de dmeidenicias,' 
m 'de señalar, aipánfce de ilo ya 
®ado, que Miguel Se tuvo que 
rar lesionado a  ílois 43 min.'.:tos 
juego; que Fernando necesitó 
tagua milagrosa», y  que Ohufi 
fflÿubaido, en el minuto 30, por 
ïionar de forana antideportiva 
Mina futerte entrada de dos 
tarios.
ii el 11311470113, en el segundo 
(do, Se alineó Peiró en putes- 
le Manzanares; y  ¡en 'e:l TcCedo 
i (fcutpó la ipueirlta y  Hernán- 
tbo Hernández distinto del 
sisa, 'en la vanguardia, reajus- 
lo sus líneas om par de vetees. 
HUEVO O LA  G A L L IN A
i eterna canción de s i : tfue añ
il lluevo o la gallina, o para 
ilo toáis claramente, si di Ta
ri jugó porque el Toledo no 
i» o, por el ¡contrario, e! To
no juigó porque tel. Ta,lavera  
e dejó ¡dar una ¡a derteicihías ni 
widas. El caso es que, ¡salvo 
tlmera, media hora, en que el 
Sofcofcreteó teon aJlegría por. el 
i», d kiueño del Verde césped 
ti conjunto talaverano, supe- 
lo a su rival en ¡f calma físiloa, 
Mnjunidón, en irwMviduailiida- 
en técnica y  en Itáiatiica; en 
\ Todavía no ime “eMpClico eó- 
«¡lalnente ¡lofeiró ¡cuatro goles, 
)te si tiene una ¡clara expli- 
«i: la extraordinaria, actua
do ¡los dois porteros tcHedEmos 
i légiutor puntería, y  deteisión 
stadora de .tos delanteros ¡Sel 
Wra, los cuales inteníialban 
ítsc ihaátai tas ¡mismas mallas 
1̂ balón en los píes. P o r  lo

Taladra colMcó un «líbelo-», 
fiambres en da m edia y  ¡tres 

fijes, ¡con ¡un ¡hambre, 
o Peiró, zanraaidi^ban- 

^ itodais partes, la  m ayoría de 
Neis ¡con ¡ei-itciaicia, Y  este es-

calonamien/to de jugadores desar
ticuló al Toledo, que se veía iraca- 
paz de atravesar barrera y tras 
barrera y  de su-jetoir, cuando su 
rival atajcalía, una delantera com
puesta, a vetees, por seis y siete 
homlbres. Y  e2 pobre Toledo sin 
un iso*io entnenamiento, probando 
jugadores y  su ya anticuada tác~

de la WM, ¡Qué pedía ha-tica 
cer?

Del equipo de Elices no ee pue
de destacar a nadie, pues todos 
rayaran a  gran altura, si. acaso 
afearles $a excesiva dureza de que 
hicieron gala en aiguma "ocasión.

'En el Toteido no causaron mate. 
(Pasa a octava página).
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El Badajoz y e l  
Sevilla jugaron en
Llerena

En la inauguración del 
nuevo campo

LLERENA. (De nuestro envia
do especial). C. D. Badajoz, 1 
(Félix) ; Sevilla C. F., 2 (Verga- 
ra y Pintado).
ALINEACIONES IN IC IA LE S  

SEVILLA: ROdri; Tony, Rive
ra, Hita; Santos, Costa; Versa
ra, Eioy, Pintado, Pipi y Ro
mán.

BADAJOZ; Carmet; Hidalgo,

S e s m a  temporada de Rafa 
en el Calvo sotelo
Para mí no hay favoritos: Mm p ie io s  p e ía n o s  
y iodos podemos baJar.-M npe aspiramos a todo, tampoco 

me disgustaría u d  caerlo piesto
PUERTOLLANO. (Ds nuestro 

corresponsal, FRAN).— El pasa
do día 3 de agosto, tras el acto 
protocolario de presentación de 
jugadores, dieron comienzo los 
entrenamientos del Calvo Sote-

giéndose a los muchachos de Plá 
Mora. La primera parte no ha
bía sido muy buena, y por eso 
Rafa íes decía: “Todos queréis 
jugar en el Calvo Sotelo, paro 
ahora es el momento de demos-

R aja  Charla con nuestro coixboraáw  (F o to  Rueda)

lo a las órdenes de su prepara
dor Rafa, que inicia así su se
gunda temporada al frente de 
las filas azules. Hemos querido 
dejar pasar unos días antes de 
celebrar esta entrevista con el 
preparador ealvosotelista, con el 
fin d'3 que sus palabras., sobre to
do acerca de la plantilla que 
esta temporada tendrá a su dis
posición, fueran más serenas, 
más reposadas y con más cono
cimiento de causa. Transcurri
do este plazo que nosotros mis
mos nos habíamos marcado, em
plazamos a Rafa en el propio 
campo de deportes, en el trans
curso del partido Atlético Calvo 
Sotelo-Linares, jugado en la no
che del sábado. Fue precisamen
te en el descanso, cuando fuimos 
a los vestuarios para celebrar la 
entrevista concertada. Cuando 
penetramos allí, Rafa está diri-

trar que valéis para ello, ya que 
el terreno de juego es el sitio 
ideal para que cada uno da vos
otros demuestre su valía”. Des
pués les dio algunos consejos de 
orden técnico, y rápidamente se 
puso a nuestra disposición.

— Después de celebrados los 
primeros entrenamientos, y una 
vez que ya conoce a sus nuevos 
jugadores, ¿cómo ve Vd. la pró
xima temporada?

—Aún hay que esperar para 
ver bien a estos chicos que te
nemos nuevos. No creo que ha 
de diferir mucho de la anterior, 
puesto que conservamos lo prin
cipal que es el armazón. En cuan
to a los nuevos fichajes, tenemos 
las mejores referencias, y ya ve
remos si estas referencias se 
confirman en el terreno de jue
go, que es el terreno da la ver
dad.

— Estos fichajes a que Vd, ha
ce referencia los ha realizado, 
naturalmente la junta directiva, 
pero ¿ha contado con el aseso- 
ramiento de Rafa?

— La directiva y yo hemos es
tado continuamente en contacto 
sobre las gestiones que se esta
ban realizando; algunos de es
tos, como por ejemplo los de Al
bert y Feliú, yo tenía referen
cias, pero no les conocía y la di
rectiva fué la que decidió; en 
otros casos, yo mismo he acom
pañado a los directivos para rea
lizarlo, aunque en definitiva la 
junta es la que decida, por que 
para eso es la que paga.

— A pesar de que la plantilla 
parece larga, tenemos la impre
sión personal de que hay algu
nos huecos por cubrir ¿que opi
na Rafa?

— De momento yo creo que lo 
más prudencial es esperar a ver 
que dan de si estos partidos 
amistosos, ya que en ellos podre
mos observar si efectivamente 
hay que cubrir algún hueco, pa
ra ir de una manera definitiva 
a por el jugador determinado 
para cubrir este puesto.

— Queremos recordar que en 
nuestra última entrevista, preci
samente para ALARCOS, nos ha
bló Vd. de alguna gestión acer
ca del R. Madrid, ¿qué hay de 
esto?

— Pues estas gestiones se lleva
ron a cabo, pero la verdad es que 
nosotros no hemos pedido nada 
en firme. Ocurrió, que estas ges
tiones se iniciaron cuando el 
Real Madrid parece que se iba 
a desligar del Rayo Vallecano. 
Entonces, nosotros vimos la po
sibilidad de hacernos con algu
no de estos jugadores, pero pa
rece que hubo reconciliación, si 
nó de una manera tan clara co
mo estaba el año pasado, si de 
ayuda y estos jugadores que a 
nosotros nos interesaban, han 

(Pasa a segunda página)

Enrique, ' Amantegui; Pereira, 
Cabello; Palacios, Sande, Mar- 
tos, Félix y Monóvar. Después 
el resto de la plantilla a ex
cepción de Rodri y Angelín le
sionados. y Jiménez a prueba 
con el Barcelona.
C O M EN TA R IO

Inauguración de un nuevo 
campo de fútbol en Llerena y 
presentación ante numeroso pú
blico de los hombres qua defen
derán en la dramatica tempo
rada que se avecina los colores 
del Sevilla y Badajoz.

Partido entretenido, sobre to
do en la primera mitad, lleno 
de muy buenas jugadas y dis
putado con ganas por ambos 
equipos a pasar del fuerte ca
lor reinante.

Desde el comienzo domina el 
Badajoz con fútbol bien tren
zado, a pesar de las pocas fa 
cilidades que ofrece el terreno, 
corto y düro, llevado perfecta
mente por el cuadro mágico, 
pero es sin embargo el once de 
Barrios el que se adelanta en el 
marcador con un buen cabeza
zo de Vergara. Poco después 
Félix coloca hábilmente el ba
lón en parábola fuera del a l
cance de Rodri, desde fuera del 
área y el empate viene a ha
cer justicia al buen juego del 
Badajoz. No obstante minutos 
más tarde Pintado, que se 
muestra muy peligroso toda la  
tarde, aprovecha mía indecisión 
albinegra y pone el marcador 
en el definitivo 1-2 con que ter
minaría el primer tiempo y el 
partido .

El buen aficionado pacense, 
que no se desplazó a la bonita 
ciudad de Llerena, suponemos 
esperará que le hablemos algo 
de los nuevos jugadores del C. 
D. Badajoz; no es el momento 
aún, con apenas dos semanas 
de entrenamiento, de enjuiciar 
al equipo individualmente, pero 
si podemos decir que la pri
mera impresión ha sido fran- 
camerite buena, el once de Llo- 
pis dio la sensación de forta
leza, homogeneidad y “saber es
tar” y la puesta a punto de sus 
componentes no pareció exce
lente para la fecha ¡en que nos 
encontramos. Nos da la impre
sión de que los jugadores al no 
tener el puesto seguro, la plan
tilla es corta pero muy apta 
para el cambio de puestos, quie
ren aprovechar estas primeras 
oportunidades para “situarse”, 
y es que esta temporada hay 
jóvenes que vienen pegando 
fuerte y no están dispuestos a 
dejar pasar un año más sin 
consolidar su categoría, casos 
Cabello, Eusebio, etc.

El Sevilla no dio muestras de 
haber mejorado mucho este 
año, pues preveemos que, o mu
cho valen Barrios y los titula
res que faltaron, o nuevamente 
rondará las zonas de apuro.

Sánchez Ibáñez dirigió el par
tido francamente bien, como en 
él es habitual. Y... nada más 
solamente desear a los aficio
nados de Llerena que la inau
guración de esta campo sirva 
para que el fútbol vuelva por 
sus fueros en aquellas tierras.

S U PLE N TE  ,j-
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domicilio
Primer partido de preparación

MADRID. (De nuestro corres
ponsal MOLERO ORTEGA).—

San Fermín, 0; Pegaso, 3 
(Ventura (2), y García).

S. FERMIN: Manolo (Sego- 
via); Bravo, Fernando, Galasa; 
Miguel, Salas (José Luis); J. 
Antonio, Pablo, Roldan, Galle
go y Aurelio.

PEGASO: Regalado; Cannelo, 
Olmeda, Martínez; Baz II, Elvi
ra; Carrero, Antonio, Nombela, 
Ventura y Mariano. También 
jugaron Santos y Kubala en ios 
laterales, Parra en la media y 
García en el ataque.

ARBITRO: Sr. aaceda Luque, 
bien.

INCIDENCIAS: Partido amis
toso de pretempcrada disputado 
en el campo de S. Fermín con 
regular asistencia de público; 
no hubo ninguna’ incidencia 
digna de comentar.

COMENTARIO : Empezó hoy 
el Pegaso su série de partidos 
amistosos con el fin de ir per
filando su alineación titular 
para la próxima campaña.

Bastantes caras nuevas en 
ambos cuadres, unos ya ficha
dos y otros en plan de prueba. 
Dada la diferencia de categoría 
de los dos equipos, el dominio 
correspondió en su mayor parte 
a  los -pegasistas, transcurriendo 
casi todo el juego en terreno 
local, Ya a los 3 minutos Ven
tura estrelló un tiro en el poste 
derecho, bien a los 9, Olmeda 
saca en la raya un balón que 
ya había rebasado a Regalado. 
El gol tarda en llegar, produ
ciéndose a los 33 minutos en 
una internada de Nombela por 

tísrecha, cesión a Ventura y 
uro de éste junto al larguero: 
Sigue la presión blanquiazul 
pero sin resultado en el mar
cador, llegándose ál descanso 
con la mínima diferencia.

La segunda parte fue de más

• calidad, toda vez que los pega
sistas se fueron poco a poco 
compenetrando y ligando bue- 

j ñas jugadas. Al cuarto de hora 
! del inicio de éste período hay 
un avance de Baz II hasta la 

'raya dé puerta, centra atrasa
do produciéndose un barullo 
que resuelve García de cabeza 

I a ia red, pero el gol es anulado 
justamente per offside de un 
compañero. Es a los 67 minutos 

' cuando Carrero, tras buena ga- 
! lepada por ia banda izquierda 
I centra y Ventura tira raso muy 
'. bien al poste derecho,, haciendo 
¡inútil estirada del portero local. 
Diez minutos después de éste 

j tanto una buena internada de 
Nombela con pase final a Gar
cía, supone'el tercer tanto, tras 
buena internada de Nombela 
con pase final a García, supone 
el tercer tanto, tras buen dis
paro de este.

Aunque es prematuro señalar 
un juicio de cada uno de los ju
gadores intervinieron en el en
cuentro; podemos decir que en 
el S. Fermín destacaron los an
tiguos Miguel, Galasa y Aurelio 
y los nuevos Gallego y Roldán.

En los “nuevos terceras” es
tuvo con poco trabajo Régala
de; de la defensa el mejor fue 
Santos, los demás más bien 
grises. En la medular buen tra
bajo de Baz I I  y Elvira. La lí
nea de ataque fue lo mejor del 
conjunto, ya qu-a a pesar de no 
ligar algunas jugadas por falta 
de entendimiento tuvo en Ca
rrero un extremo eficaz y con 
velocidad, en Nombela otro po
sible extremo, ya .que lució más 
en sus habituales, internadas 
por la  banda; Antonio1' traba
jador incansable; Ventura un 
rematador muy bueno, aunque 
un poco individual, García con 
su oportunismo de siempre y 
Mariano con hechuras de gran 
jugádor.

GUADALAJARA

El Deportivo y el 
logar comenzaron sus 
entrenamientos

Guadalajara. (De nuestro co
rresponsal, Flores).

A las órdenes de Adolfo, el 
Deportivo, igual que cuando ha
ce dos años dejó toda actividad 
futbolística por falta de campo 
donde hacerlo, ha vuelto a, re
cuperarla en medio de la ex
pectación natural. El domingo 
día 6, de una manera casi sim
bólica, pues fue un entrena
miento muy suave, y el jueves 
ya como corresponde a las fe
chas que estamos, alrededor de 
14 jugadores evolucionaron so
bre el terreno del campo de. la 
Juventud, con casi tantos afi
cionados como si fuera un par
tido de Liga. Acudieron a esta 
primara cita los siguientes:

Iríbar que procede del juvenil 
del Plus Ultra, Luis del Almo- 
radiel y Sierra de la Segoviana; 
Espejo del Toledo, Gallego del 
Leganés y García Pérez del Atlé
tico de Madrid; Monedero tam
bién-’ de lao Segaviana, Herrero, 

..Carlos y Molinero del:Rayo, 
Condç’del Madrileño y algunos 
locales, entre ellos Gabito, Se- 
ínitiei y Pedro. La mayoría acu
só el.! igico desentrenamiento y 
otros como Iríbar, Espejo, Luis, 
Carlos y . Conde llamaron' " la 
atención por sus'buenas mane
ras y facultades. La mayoría de 
tilos, están comprometidos ya

con el Deportivo y con algunos 
contactos que existen en estos 
momentos, se cerrará el capí
tulo de fichajes brevemente.

Por su parte, también el Ho
gar, de-spués de la renovación 

i que ha efectuado en el seno de 
i su junta directiva, ha comen
zado el pasado viernes los en
trenamientos de sus dos equi- 

1 pos, el señor ¡Serrano al frente 
de los mayores y Vicente Noga
les, más conocido por Tito con 
los juveniles.

I Parece que hay intención de 
hacer un equipo netamente al- 
cárrcño, y vimos en el campo 

' muchos j ugadores procedentes 
'casi todos.de los distintos equi- 
| pos que han participado en el 
pasado torneo de aficionados, 

j junto con los jugador.es que han 
pasado de-los juveniles al cumi- 

! plir la edad reglamentaria co
mo Serrano, Urrea, Javi, '.etc. La 
plantilla aún no está, delimita
da, pero., seguramente, Salya, 
Carmelo, Gerardo', Federico. 
Plaza, Santlsv, Puj.ades y algún 
otro de ía pasada temporada,, 
renovarán un año más, así. que 
con. éstos, los juveniles y lo más 
aprovechable de dichos equipos 
aficionados, se puede conseguir 
una ' excelente- plantilla; -quizás 

, hasta para conseguir conquis- 
' tar Ja perdida categoría. -

‘‘Espero que el Alcázar | 
no sólo quede en Tercera, 
sino que ascienda**

" Á u n q w s  e !  g r u p a  e s  a s e j o r ,  no

Declara su PRESIDENTE MARIANO MORENO
Alcázar de San Juan. (De 

EME-EME).—En fútbol, máxime 
tratándose de equipos de Ter
cera División, es muy difícil la 
Continuidad de un mismo pre
sidente en el Club. En Alcázar 
de San, Juan, el señor Moreno 
Villalba, al igual que hizo su 
padre en anteriores tempora
das, sin miedo alguno a este 
continuo a je t r e o  futbolístico, 
con toda la maraña que el mis
mo lleva consigo, afronta un 
año más la difícil papeleta de 
la presidencia alcazareña, con 
sus criticáis y alabanzas, sinsa
bores y alegrías; que de todo 
tiene, al fin y a la postre, la 
viña dej Señor.

Uno año de experiencia y fo
guee,. le han hecho continuar 
sin temor alguno a deudas, ma
la clasificación, duras críticas 
incluso de la propia afición y 
rodeado de un magistral equipo 
de directivos, algunos nuevos 
en estas lides y por lo tanto 
con una mayor ilusión, hace 
frente a una campaña tremen
damente dramática en cuanto 
a ser o no en la categoría na- 
cicnal. Pese a ello, lo vemos 
con enorme optimismo en el 
domicilio social del club y, an
tes de que el cronista comien
ce su tiroteo de preguntas, na
da más saludarnos, exterioriza 
su sentir y entusiasmo,con la 
siguiente frasa:.. : - i, ■.*:/[ 
j —-Esta:/ será lia. .gran, tempe
rada del Alcáázar C. F. Ñoso-- 
tros no lucharemos para man
tener el equipo en la Tercera 
División. Todos nuestros parti
dos lo serán con el ánimo pues
to en llevar al conjunto a la 
Segunda División, ya que equipo 
s» ha formado para ello.

—-Sr. presidente, su optimis
mo francamente se. hace con- 
tagicso/pero ¿no considera es 
quizá excesivo y no es momen
to de pensar en ascenso, sino 
de mantenerse en la actual ca
tegoría?

—Sin ánimo de despreciar a  
ningún conjunto del grupo, te
nemos el mejor equipo, El mis
mo no ha sido formado para 
.continuar en Tercera, sino para 
mayores vuelos; de lo contra
rio no hubiera continuado co
mo presidente del Club. Si la 
suerte nos acompaña, que tam
bién e.n fútbol cuenta, nuestra 
clasificación no puede ponerse 
en duda; confío plenamente en 
ella.

—Un equipo formado para 
tales aspiraciones, debe haber 
costado una verdadera fortuna 
¿Pueden saberse cifras?

—Jugador por jugador, no 
deseo sacar a la luz cifras del 
fichaje de cada uno pero in
cluido todo el conjunto y el en
trenador, el imperte total se ha 
aproximado al millón de pese
tas. Como verá este año hemos 
echado la casa por la ventana, 
de ahí que espere, y en ello 
confío plenamente, la total ayu
da de toda la afición alcaza
reña, ya que, para su deleite, 
no he reparado en nada para 
la formación de la actual plan
tilla.

— Pese a las duras opiniones 
al término de la pasada, tem
porada de un gran .sector de 
aficionados. ¿Cómo ha sido el 
renovar, el entrenador Sacris-. 
tan? "> 1 1 -■ U ■

—En las actuales: circunstan
cias y pese a la opinión de al
gunos, considero al señor Sa
cristán el entrenador más idó
neo y ello quedará demostrado 
a; - término de-lá ; próxima com
petición, independientemente 
de que todo,? mis .compañeros 
d e . directiva han considerado

oportuno y humano darle una 
nueva oportunidad en esta, po
blación a fin de que pueda de
mostrar su real valia y poder 
deshacer ciertos equívocos. Equi
po se le ha preparado para ello; 
10 demás es de suponer cerra

dy su cuenta, ya qua se han 
atado bien todos lc¡s cabos.

—Dado el desembolso verifi
cado en fichajes, primas, des
plazamientos, etc. ¿No creo que 
aún consiguiendo cuanto s e 
propone el Club quedará con 
un déficit terrible?"

—Si responde ia afición co
mo débe, pesë' ar- áume'nt'O tan 
necesario de cinco pesetas eñ

la entrada, los abonos son aco
gidos con el mayor agrado y los 
organismos oficiales colaboran 
en ¡a medida de sus posibili
dades, francamente el Club no 
quedará c o n  déficit alguno, 
ya que han sido estudiados de
tenidamente desembolsos e in
gresas y. al> igual que la pasada 
temporada garanticé no queda
ría déficit y lo he conseguido, 
en la actual ocurrirá da igual 
manera.

— La afición ya lé lia demos
trado a usted sabe responder' 
en todo momento, pero ¿quién 
garantiza que el actual conjun
to responderá debidamente y 
a medida de ciiantó^usted está 
prometiendo? s-

•— Como jugadores buenos y 
sin mirar cuantía, se han fir
mado. Si no responden de 
acuerdo con su s  exigencias, 
también se sabrá exigirles el 
rendimiento necesario y adop
tar las medidas reglamentarias. 
Igual' que soy un presidente: 
que doy las máximas garantías, 
y consideraciones ai jugador, 
sabré ser severo si por desgra
cia las casas no marcharan co
mo deben.

Con sus ilusiones, optimismo 
e incansable y amena charla, 
nos despedimos del dinámico 
“premier” alcazareño, no sin 
antes rogarnos hagamos cons
tar su llamamiento general a 
la afición lc-cal, principal artí- 
fice de la continuidad del fút
bol en Alcázar.

Segunda temporada de...
(Viene de primera página) 

vuelto al Rayo, las cosas han 
quedado en suspenso.

—La pasada temporada termi
nó el Calvo Sotelo con un nega
tivo siendo per tanto, la peor 
clasificación lograda desde su 
ascenso, y fué precisamente ba
jo sus órdenes ¿espera Vd. tener 
más suerte este año?

—No cabe duda que si el año 
pasado terminamos con un ne
gativo por primera vez, yo tam
bién podría decir en favor de los 
jugadores, que también era la 
primera vez que se jugaba en el 
Grupo Norte, donde yo creo que 
existen, al menos sobre el papel, 
mejores equipos y más fuertes.

—Bueno, ya que me habla de 
los grupos, queremos hacerle 
una pregunta. ¿No será un han
dicap para el Calvo Sotelo que 
su preparador haya entrenado 
siempre a equipos del Grupo 
Norte?

—Por lo general, nosotros es
tamos al corriente del fútbol que 
se practica en ambos grupos,, y 
poco más o menos, como el con
trario también tiene que jugar 
de acuerdo con el sistema que. 
nosotros vayamos a implantar 
en nuestro equipo, no creo que 
sea una gran dificultad que yo 
no haya estado en el Grupo Sur. 
Además, conozco a la mayoría 
de los jugadores que militan en 
este Grupo.

Después, tratamos de poner a 
Rafa en apuros al pedirle su opi
nión sobre los equipos favoritos. 
El, con su pericio habitual “dri- 
bia” nuestra pregunta con'esta 
contestación.
: — Yo creo que favoritos-son to
dos éste año, ya que se puede 
dar- la circunstancia de que a l 
guno de-estos favoritos, ai final 
descienda. Yo creo sinceramen
te, qúe todos pedemos descen
der, y todos podemos quedarnos. 
■ No podemos olvidar qu cesto año 
se van a jugar treinta* finales en 
treinta fechas distintas.

— ¿Se conijriaaría Vd, con un 
cuarto lugar?

— De momento es una cosa ha
lagadora. Nosotros aspiramos a 
lo máximo que es el ascenso. SI 
éste no se produce, un cuarto 
lugar no estaría mal del todo, 

— ¿Cómo ha encontrado a sus 
hombres tras las vacaciones ve
raniegas?

— Este año, de acuerdo con una 
circular que Se les envió a todos 
para señalarles el peso que. poco 
más o menos debían traer, se 
han presentado bastante mejor. 
De todas formas, estamos traba
jando fuerte y bien y se han de 
poner pronto en forma.

— ¿A la hora de comenzar la 
Liga, por ejemplo?

— Hay que intentarlo, puesto 
que este año, como decía antes, 
cada partido será una final, pa
ra nosotros y para todos, de for
ma que hay que salir pegando 
desde el principio, para que lue
go no haya sorpresas, ya que pa
ra todos es desagradable’ tener 
que luchar con los negativos.

La segunda parte del encuen
tro Atlético-Linares, ha dado co
mienzo hace ya buen rato y Ra
fa  se muestra impaciente. Nos
otros también ■ hemos de cum
plir con nuestra obligación de 
presenciarlo para después infor
mar. Por ello, le decimos a Ra
fa que hemos concluido, ofre
ciéndoles nuestras páginas por 
si quiere decir alguna cosa más.

— Pues nada, que lo mismo que 
el año pasado, pondremos, todo 
nuestro saber en el trabajo pa
ra intentar dar muchas' satis
facciones a, 1$ aficiqn ,jf. a Ia 
junta directiva. Nosotros.’ 
mos todo Ib posible por quedar 
eri uno de esos primeros lugjK-: 
de que hablábamos aptes; para 
álej amos' de las complicaciones: 

Damos las gracias a Rafa m  
su amabilidad y le expresas® 
nuestro deseo-de qufe sus W '  
bras y sus aspiraciones puM511 
verse' confirmadas. -
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Syiv a n a Vel asco
Hizo siete películas, actuó en el Teatro Español y realizó infinidad 
de doblajes antes de dedicarse «  de lleno» a la canción ye-ye
Sylvana Velasco es la chica 

elegante de los Festivales, la que 
llama la atención sin saber por 
qué. Bueno, sí lo sabemos: Por
que la inteligencia y la cultura 
sú? firmas decisivas en todos los 
órdenes de la vida.
ESTUDIANTE DE F ILO S O F IA  

Y LETRAS 
-Viví siempre un ambiente 

intelectual, nos dice. Mi padre

& Licenciado ■ en Ciencias Quí
micas y mi madre “Sanitario” y 
tastra. Yo hice el Bachillerato 
y enseguida me pusieron a es- 
•lUdiar i'iloioíía y Letras.
.. Pero el hombre propone y Dios 
dispone... y a veces la mujer. Y  
Sylvana tenía unos proyectos 
ííterentes a su futuro, m u y  di
ferentes à los de sus padres.
—̂No; no es que no me guste 

estudiar, me gusta mucho, pe- 
iq la  afición ppr eh canto nació 
conmigo. Desde chiquitina me 
d.o por imitar a las grandes “di
vas”, un£ afición que no perdí 
(te mayor. Mis compañeros de 
Universidad lo Sabían y -cuando 
«urgió el concurso “Doble de es
trellas” ellos mismos me “apun- 
tajon”.
Ï  Sylvana’ Velasco en vez de 

ir a clase se .marchaba a cantar 
a a televisión.
-Naturalmente, mis padres 

se enteraron y' me reprendie
ron. Yo les prometí que no vol
vería a ocurrir, pero... 
COMIENZOS A R T IS T IC O S  
El “pero” es que un “caza ta

lentos” se fijó en ella y le ofre
tó un ventajoso contrato para 
actuar en la radio como profe
sional. -
’ —Mi buenos propósitos se vi
nieron abajo. Dejé la Universi
dad y me metí de lleno en un 
mundo que’'Siempre había pre
sentido como mió.
Los comienzos de Syívana son 

con canción “española”. El gé
nero no le va. Aunque casi no 
le da tiempo a percatarse de 
ello.
—A los pocos días de actuar 

me surgió un contrato para ha 
cei' una película. Se. titulaba 
“Siempre es domingo” y el te
ma me interesó mucho.
Aflora ¡a universitaria preocu-

mo dos gotas de agua”. Me bo
rraron del reparto y natural
mente les llevé a los tribunales. 
Fue todo muy desagradable.

Estas cosas le hacen pensar 
muy seriamente en hacerse “in
dependiente”. Forma su propia 
orquesta, monta un repertorio 
o¿i las más famosas canciones 

ye-yés y se lanza a la conquis
ta, de la gloria y el dinero. 
C AN TA N TE  DE M USICA  

M ODERNA
— Hace cuatro años estoy to

talmente absorbida por la can
ción moderna. He actuado en 
as salas más famosas de Espa

ña, Italia y Francia y he asis
tido a una decena, más o me
nos, de Festivales, aunque so
bre mi actuación en éstos pre
sero correr un tupido velo.

Al buen entendedor...
— ¿Y los discos, Sylvana?
— Pues he grabado 18 ó 20, 

no recuerdo bien. Uno de los úl
timos fue “Marionetas en la 
cnerda” que, pese a que lo can
tamos todas, a mi me gusta 
mucho.

Otra de sus actividades es l.; 
t revisión a la que ss asoma con 
^ran frecuencia. . I

—Mis actuaciones televisadas 
las preparo mucho, pues pue
dan subirte a las nubes o hun 
dírte en las profundidades del 
fracaso.
HIJA DS FA M IL IA  

Sylvana Velasco vive en Ma
drid con sus padres y sus her
manos. Es una corriente y mo
liente hija de familia, que le 
gusta ir todas las tardes al ci
ne y por las montañas a caballo 

—Pero mi tiempo es muy es
caso y las diversiones tengo que 
dejarlas a un lado, se lamenta 

—<¿Te pasas el día cantando? 
—Trabajando, hija, que no es 

igual.
—'¿Y novio no tienes?
— Por ahora no; aunque siem 

pre he pensado que mi destino 
será el matrimonio.

—Para acabar, dinos sincera 
mente: ¿Te sientes ye-yé?

—Yo diría que sólo en la for
ma, pues en el fondo puedes de
cir rotundamente que Sylvana 
Velasco es una chica muy “a la 
española”, que se pirria por los 
huevos con tomate y que sólo 
asp’ra a ser “señora de tal” en 
un futuro cercano.

Sin comentarios.

Mister deí Reyfra

of  priori, ve a Ptus titira i¡ 
Wlanckego como más fuertes

GETAPE. '(De nuestro, corres
ponsal, Manolo Domínguez).

Rafael Sanz (Rafa), se ha he
cho cargo una vez más de la 
preparación del equipo Reyfra 
Atlético, pero esta vez en Ter
cera División, después de su ex
traordinaria campaña . de la 
temporada pasada, bajo su ma 
"o  experta. Nad’e mejor que el 
propio Rafa, para que informe

a nuestros lectores de la mar- 
cna de ios ncñajes y otros me
nesteres de interés general.

—-En primer lugar, ¿comple
ta, la plantilla?

—Efectivamente, la plantilla 
Se ha completado y los compo
nentes de Ja misma son: Eust- 
bio, Carmelo, Ponce, Mariano, 
Belín, Momblona y Garnacño, 
de la temporada anterior, lvion- 

por los problemas de su 1 tero, Bórrallo y Herrero, cedi-
tiempo. Nuestra amiga vive an  
ts las cámaras la historia amar
ga de unos jóvenes qu« presien
te muy cerca de ella.
--Es un tema que se ha repe

tido en casi todas las películas 
<ii)-? he he.ho y que culminó en 
“Todos eran culpables”. Para mi 
la mejor de las siete que he in
terpretado.
CINE, TEATRO, DOBLAJES
1,6} primeros años de la ca

rrera artística de Sylvana es
tán casi (y decimos casi, porque 
tuvo una fugaz interpretación 
en él Teatro Español, ct; 
obra Becket) absorbidos por el 
cine, pues cuando no rueda P - 
liculas, hace doblajes. Aunnn  
éstos 'le dieron más de un que
bradero de cabeza.
-Doblé a Pili y Mili en “Co

dos por el Real Madrid y que en 
la temporada anterior milita
ron en el Leganés, Castellón 
(Segunda División) y Pegaso 
respectivamente. También se 
han fichado Duarte y Gaitán 
como porteros, el primero dei 
Femsa y el segundo de Leganés, 
Parada >(Talavera), Sierra, San
tos y Rafita, del Quintanar, Ba

la  (Socuéllamos) y Rafa (Boe- 
tticher).

— ¿Cómo ves la plantilla?
— Bien, pero habrá que luchar 

mucho y desde un principio, 
puesto que este año va a ser 
muy duro, no sólo para el Rey
fra, sino para todos los clubs.

— ¿Favoritos en vuestro gru
po?

—-Pues, como siempre, los fa
voritos serán Plus Ultra y Man-

chego; el resto creo que estará 
muy igualado, aunque hay otros 
que están fichando muy buena 
gente.

— ¿Contento con quedarte un 
año más entre la “familia Rey
fra?

—Lo estoy y mucho, ya que 
aunque tuve o ti as proposicio
nes, no me dieron tiempo si
quiera a estudiarlas, pues por 
ambas partes y en unos minu
tos todo quedó solucionado en
tre la directiva y yo.

— ¿Esperas encontrar mucha 
diferencia entre la Primera Re
gional del año pasado y la Ter
cera de este año?

—No creo que haya mucha 
diferencia entre una y otra ca
tegoría, porque hablando de 
nuestro -equipo concretamente, 
htmos hecho fichajes entre gen
te joven y veterana, puesto que 
estos últimos han de nacer una 
gran labor, jugando un buen 
papel ayudando y aleccionando 
a los jóvenes.

— Una pregunta que pudiéra
mos llamar obligada: ¿Grupo 
más fuerte XIV o XV y en cuál 
te gustaría hubiera militado tu 
¿quipo?

— Quizás sea más fuerte el 
XV, pero los desplazamientos 
más largos del XIV, hacen que 
ambos grupos estén más igua
lados, y a mi particularmente, 
cualquiera de los dos me hubie
ra dado igual; si hemos entra
do en el XV, bueno es.

--¿Piensas hacer muchos en
trenamientos durante la sema
na?

—Me gustaría hacer tantos

Antonio Chaves, 
gran goleador de 
Primera 
Regional

LO PERSIGUEN VARIOS CLUBS, PERO A  EL 
LE GUSTARIA JUGAR EN EL MADRID  

AM ATEUR
Aparece hoy en las páginas 

de ALARCOS .por méritos pro 
pios un joven granadino, que 
tn l'a pasada temporada fue 
una terrible pesadilla para los 
defensas de primera regional 
que se enfrentaron al C. D. Al- 
moradiel; como ya habrán adi

vinado, nos referimos a 'Anto
nio Chaves Jiménez, que, a sus 
21 años, se ha convertido en un 
gran delantero centro y es “pie
za codiciada” por muchos clubs 

la hora de buscar refuerzos 
para la próxima campaña.

Amigo Chaves, danos tu 
historial deportivo.

Es muy corto, toda vez que

dan derecho al ascenso; si no 
lo logramos fue por la ma.a 
suerte y por los diversos cam
bios que Hubo en la dirección 
dei cuadro.

— ¿A qué jugadores destaca
rías de la pasada campaña?

— Como portero me gusitó Re
galado; entre ios defensas des
tacó Tejada, en los medios Ma
riano y en los delanteros hubo 
muchos buenos, entre ellos Pó
tele, Pacheco y Tinín.

—>¿Qué tal se portó la direc
tiva del Almoradiel contigo?

— Tanto conmigo como con el 
equipo, se portó estupendamen
te y como unos auténticos ca
balleros, pues cumplieron todo 
lo prometido y aún se excedie
ron en atenciones para con 
nosotros.

— ¿Qué ta.1 se “portaron” los 
árbitros con tu equipo?

— Hubo de todo, algunos bue
nos y otros francamente ma
los.

— ¿Qué te parecen las nue
vas estructuraciones del fútbol 
español?

—La  reforma de las catego
rías me parece excelente, pero 
±a fijación de una edad tope 
no \.reo sea conveniente, pues 
hay algunos jugadores mayores 
que aún pueden rendir duran
te varias temporadas.

-¿Qué proyectos tienes para 
la próxima temporada?

— Tengo que acudir a la Ciu
dad Deportiva del Madrid el 
próximo lunes, día 14, y hasta 
entonces no sabré dónde ju 
garé.

— ¿Eísperas jugar en el Real 
Madrid aficionado?

— Ese es mi sueño, yo haré
empecé a  jugar federado a los 1 to^ ° *o posible porque ello su- 
18 años en el Villacañas, en \ ce^a, pero aceptare de buen 
este equipo estuve dos años, as- : grado lo que el club exacam- 
cendiendo el último a Tercera P®011 me
División; entonces me fichó el 
Real Madrid, que me cedió ai 
C. D. Almoradiel, que es donde 
milité la pasada temporada.

— ¿Qué entrenadores has te
nido hasta ahora?

—Me han dirigido Rabadán, 
Carmelo, Unzaín y Lamela.

— ¿De cuál de ellos guardas 
mejor recuerdo?

De todos aprendí algo, pe-

ordene.
Puedes añadir lo que gustes, 

para terminar.
— Quiero agradecer a la di

rectiva del Almoradiel y en  
especial a su presidente señor 
Angulo todas las atenciones, 
que han tenido conmigo y dar 
las gracias a “ALARCOS” por 
ésta oportunidad que me¡ da 
de figurar en sus páginas.

Y  estos fueron los puntos.
ro con el que más contento es- ¡ fundamentales q u e  tratadnos:

' » _ . ntirn i nrrnv» tr nrrr» nvnolnnf n,
tuve y el que más me enseñó ! con este joven y ya excelente 
fue el señor Lamela en el C. d .I 3uga,dor de un gran porvenir, 
Almoradiel | que deseamos sea lo mas bri-

— Como sabes, fueste tercero : Uante posible, ya que se lo me
en las lista de goleadores (tras rec® p?.r su J.u,eg? ^ P °r su gran

modestia, virtud poco común 
entre los que empiezan a ser 
“alguien” en el fútbol.

pudiste ser máximo goleador?
—Sinceramente pienso que, de 

no haber faltado en dos par
tidos (por mis obligaciones mi
litares) , pude haber alcanzado

PED RO  M O LERO  ORTEGA

como los equipos compuestos ; mejor clasificación, aunque no 
por jugadores profesionales, pe-! estoy descontento ni mucho 
ro nosotros no podemos hacerlo1 menos del tercer lugar, 
porque todos están trabajando,! — ¿Por qué razón marcaste 
ai principio estamos entrenan- ' menos goles en la primera vuel- 
do tres días por semana, pero ta que en la segunda?
cuando empecemos la Liga se 
tendrán que reducir a dos.

—'¿Cuántos partidos amisto
sos concertados para antes de 
empezar la Liga?

— Queremos jugar cuatro en
cuentros, en Leganés, Santa 
Lucía, Moscardó a doble vuelta 
y con el Real Madrid.

Estas fueron las manifesta
ciones de este gran entrenador 
cuyas actuaciones en los equi- ;

■Et motivo no fue otro, el 
de, que, al apartar al señor La
mela del equipo, se me hizo 
jugar atrasado, pero cuando és
te señor volvió al inicio de la 
segunda vuelta me puso en 
punta y entonces empecé a 
marcar tantos.

-—¿Crees justo el puesto al
canzado por el Almoradiel el 
pasado año?

•Sinceramente creo que no,

A  WT G  A M A

LINEA - DIRECTO - COLOR

PLACAS P A R A  PUERTAS
Comandante López Guerrero, 5. 
Tlf. 213161 CIUDAD REAL

pos que ha dirigido, se han con- ! pues merecimos ocupar uno de 
tado por triunfos. I los tres primeros lugares que
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El Ávila ha hecho as cosas

bien y con tiempo

Charla can Pintos, 
entrenador del M e o  
Madrileño

Á las órdenes de Peteira, puede realizar 
una buena campaña

Cl pacense Va pía, último nuevo 
refuerzo del Club

AVILA. (De nuestro corres
ponsal, Bautista Gómez).

El Avila C. de F., al finalizar 
t'I mes de julio último tenía tan 
adelantada su labor encamina
da a estructurar el equipo que 
.ha de actuar en la ya próxima 
temporada de Liga en Tercera 
División (Grupo XV), 1967-68, 
■que puede decirse que está casi

Nuevamente ha fichado el de- ' Como puede verse por lo in- 
fensa central Eloy, que jugó co- ducado, la directiva del Avila 
mo cal en ei Avila en pagados j esta üecid.da a formar un equi- 
años, haciéndolo posteriormen-1 po capaz de responder con lai -  ■ -te en el Burgos, La reincorpo
ración de Eloy al equipo da no
table refuerzo al mismo ya que; 
reúne innegables condiciones 
para' el difícil pues.o de cen
tral. También vuelve al equipo 
Anaya, excelente medio que fue 
jugador del Avila, la tempora
da 1965-66.

Y  como nuevos fichajes es
tán: Hidalgo, procedente del 
Alcázar de San Juan y Méndez 
dei Atlético de Madrid “ama
teur”.

Como antes indicamos, las 
gestiones a punto de terminar 
eficazmente, están encamina
das al fichaje de Nacho, del Eu
ropa de Valladolid, un destaca
do delantero - centro proce
dente de un equipo de Tercera 
División, en grupo en el que mi
litó el Avila y cuyo nombre re
servamos de momento y un por
tero que llega del equipo juve
nil o amateur de un Primera 
División. También es muy po
sible que Pozo, igualmente de la 
cantera local, siga enrolado en 
las filas del Avila.

Con el fin de conocer las im 
presiones tras los primeros en 
cp;namientos celebrados con el 
club procedente de la fusión en
tre Aviaco y Madrileño, nos he
mos puesto al habla con su en

l i l i : : . !
mayor eficiencia en la tempo
rada 1967-68 y si bien es cierto 
ha sido secundado con buenos 
colaboradores, es justo destacar 
la labor directa del presidente 
don Agustín Sánchez, que con 
la mayor actividad y pensando 
siempre en lo mejor para el 
club, ha llevado personalmen
te gestiones que han dado como 
resultado el renovar compro
miso jugadores que toda la afi
ción de Avila estima y valora 
en justicia y aquellos otros que 
vienen a colaborar para llegar 
a un equipo del que ha de ha
blarse mucho en la temporada 
que el próximo mes dará co
mienzo.

Unimos nuestro deseo al de 
la junta directiva del Avila y 
que el equipo tenga los mejores 
éxitos deportivos. Y que la suer
te les sea favorable esta vez, no I trenador, nuestro buen amigo 
como en la temporada anterior Antonio Pintos, el que nos dio 
que se les negó en muchas y ¡las últimas noticias de su club, 
decisivas ocasiones.

¿Con qué plantilla cuenta 
El sábado pasado tuvo lugar I para la próxima temporada?

PINTOS

MADRID. (De nuestro corres 
pensai, Jolomar).

Iríbar estuvo de portero su 
píente en el Plus Ultra casi des- 
de la segunda mitad de la tem 
porada pasada, aunque creemos 
que no llegó a actuar en ningún 
partido oficial. Hoy, Iríbar es

PETEIRA

completo el cuadro de jugado
res que han de defender los co
lores abúienses. a a  sido una .a- 
bor callada pero muy positiva., 
la realizada por la directiva dei 
club, labor de renovación de xí- 
chaje de jugadores ya conoci
dos por sus actuaciones en la 
pasada temporada y que se nan 
considerado eficaces para la 
próxima, como también de aque 
lios otros que anteriormente 
i armaron en el Aviia y algunos 
nuevos para la afición y que nan 
de consolidar las lineas necesa
rias para llegar a la lormación 
de un equipo, que debidamente 
conjuntado Uabor ésta a cargo 
del entrenador señor Peteira 
nombre de muy buenas aptitu
des y conocimientos para tai 
cargo), haga un brillante papel 
en la próxima Liga.

El corresponsal que informa 
ha seguido de cerca la laborio
sa etapa de fichajes dentro de 
la más estricta discreción, pre
ceptiva en estos casos para evi
tar posibles ingerencias que per
judicarían al fin perseguido.

Y hoy podemos dar datos con
cretos de fichajes ya ultimados 
y noticias sobre gestiones tn 
curso a punto de estar ÿa posi
tivamente finalizadas. Jugado
res de la anterior temporada 
que han renovado su compro
miso con el Avila C. de P.:

Manuel Peña, guardameta de 
sobra conocido por sus actua
ciones y muy estimado en Avila.

José Luis Guerra, mtd.o vo
lante que une a su gran juego, 
inmejorables condiciones físi
cas.

aranda, extremo izquierda, ex
celente jugador y en camino de 
nacerse en este puesto un ju
gador de excepción.

José, interior derecha o iz
quierda, que tiene demostrada, 
su calidad de jugador con juego noticia porque su club, el Plus 
lino y positivo tn ambos pues- Ultra, acaba de ceder.o por una 
tos. temporada ai Guadalajara, esc

Siguen en el equipo los juga- simpático equipo que este año 
dores da ia cantara local, lvii- j va a dirigir nuestro dilecto ami- 
guel Angel y José Luis, que- han i go Adolfo. Con este motivo he- 
defendido sus puestos de de- rnos entrevistado al menciona- 
fensas laterales con todo acier- tío guardameta, 
to y al que se une Andrés, pro- — ¿Te alegra tu cesión al Gua
cí dente del equipo “Residencia dalajara?
Provincial”, muchacho de muy j —-Pues francamente sí, por- 

- but-nas aptitudes y que ha de ; que voy con ia ilusión de jugar 
dar resultado en el equipo ti- ; muchos partidos, cosa que por 
tular. También figura el ficha- ’ ahora me iba a resultar difícil 
je de Santero, que ya fue juga- en el Plus Ultra, pues este club 
■dor del Avila en pasadas tem-, tiene delante de mi a tres por- 
por-adas. i teros formidables, como son Na-

la presentación de jugadores.

I R I B A R ,  nuevo 
guardameta 

del Guadalajara

•Hasta ahora llevo trabajan
do con 18 jugadores; del Ma
drileño proceden Chicharro, Del 
Olmo, Jiménez, Lalo, Pastor. 
Puig, Salcedo II y Sánchez. Vie 
nen de Aviaco, De Pablo, Ginés, 
Herrera, Mariano, Julián, Pan  
toja, Pardo y Zoilo. Como fi- 
chaje hemos hecho el del golea
dor Tapia, procedente del Ba
dajoz.

— ¿No creé un poco corta la 
plantilla?

—Soy partidario de no t-ener 
demasiados jugadores; de losTiene 19 años v va en calidad de que le he dicho anteriormente

J I auiza alsruno no se auede con

cedido por el Plus Ultra
varro, Benjamín y Bermejo.

Como datos persona.es dire
mos que Iríbar tiene 19 años y 
que es manchego, de Piedrabue- 
na; mide 1’72 de estatura y só
lo ha jugado en el Tajamar y 
en el Treviño antes de llegar al 
club “asegurador”. Le pregunta
mos de nuevo cómo ve la tem
porada de su nuevo equipo.

—El Guadalajara siempre ha 
sido un buen conjunto, que ha 
realizado un juego de excelente 
calidad. Y pese a que en e*to- 
momentos no conozco a ningu
no de ios jugadores de su actual 
plantilla, espero que ésta esté 
a tono con la categoría y ei 
prestigio que siempre ha te-nido 
el club.

— ¿Por qué te llaman Iríbar? 
¿Eres acaso familia del famoso 
portero internaciona.?

•No, no soy familia del por
tero del Atlético de Bilbao. Pue
do asegurarle que no sé por qué 
me llaman Iríbar. Sin embargo, 
desde que juego siempre me 1c 
han llamado; quizás porque mi 

tilo se parece algo al del can
cerbero vasco.

— ¿Tu mejor cualidad?
■—Creo que los tiros a media 

altura; es en estos casos cuan
do más seguro me siento.

Iríbar también nos dice que 
su mayor defecto radica en las 
salidas por alto, en los despejes 
de los saques de esquina, por 
ejemplo. Sin embargo nos ase
gura que Trinchant ya le iba 
corrigiendo mucho todo esto. 

— ¿Aspiraciones?-

quizá alguno no se quede con 
nosotros; por contra estamos 
en tratos con dos buenos ele
mentos, que reforzarían nues
tro cuadro.

—Se observa mucha juventud 
en el equipo, ¿no será ella per 
judicial?

—Efectivamente, hay muchos 
jóvenes, ya que salvo Tapia,

pronosticar nuestras posibilida
des una vez jugados -os seis 
pmntros part.uos del cainpto. 
nato; ya que tntonces emitís 
que mi traoajo experimenta 
un resultado sorprendente para 
propios y extraños. Tenga a  
euc-nta que S0i0 llevainoá. cua
ti o entrenamientos, por lo que 
ios piucos aun no están identi- 
ficados conmigo, ni yo con ellas 
hiendo esta la causa de que na 
pronóstico a estas alturas no se
n a  sensato ni lógica 

— ¿Qué partidos d2 entrena, 
miento tienen previstos?

■Espero confirmar una do
ble confrontación con el (M) 
Deportivo Pegaso a celebrar en 
ambos campos, para los días a  
y 27; después tenemos concer
tado un partido en Riazor, con
tra un combinado Coruna-ía- 
bril, la fecha de este partido æ- 
rá el 30 o el 5, según se encuen
tre el césped del célebre campo 
gallego.

Fueron muchos más lis te
mas de que hablamos con este 
preparador, pero no queremos 
alargar esta entrevista; ahora 
bien, queremos hacer constar 
que en nuestro pasado número 
de ALARCOS y al dar la com
posición de la directiva del Avia- 
co-Madrileño, se omitió, muy a 
pesar nuestro, el nombre de sa 
flamante secretario, don José 
María García Larrinaga; por lo 
que con esta citación 
deshecho el error.

Pedro M olero Ortega.

PRESENTACION DE 

OLIVENZA

—Tengo muchas aspiraciones 
y espero llegar al máximo. Mi 
ilusión, naturalmente, es vestir 
algún día la camiseta de algún 
club ds Primera División, para 
lo cual pondró el mayor em
peño.

TAPIA

Pastor, Julián y Mariano, los

L IS T A  D E  LA  fhANTILLA 
Ohvenza. (De nuestra imf-s- 

ponsai, Antonio Medina).
El pasado jueves tu «o lugar 

la presentación de jugadores au 
Oiivenza a la directiva tn un 
acto que estuvo prtsidiao poi 
ei presidente del ciiiü, aon Juan 
Rodríguez, el cual dirigió mías 
pala Dr as a los jugadores alen
tándoles para la dura tempora
da que se avecina, pidienuo ti 
apoyo de todos para líewar a fe
liz término el pabellón deporti
vo del oiivenza. Asistieron tam
bién los señores Ruiz y Cami
ón o en representación de i »  
campaneros de directiva.

Seguidamente se dio a cono
cer la lista de jugadores que 
componen la plantilla dei eqw- 

y aerenuerau ios colores nel 
club la próxima temporada.

tortero, í-eiaez; deiensas, Or
tega, Caún ir, callejo; medios, 
noiera, Lozano; delanteras, ve
la, orrego, Adelaida y Gonzalo.

No pudieron hacer acto de 
presencia j^ozueco y Tony qua 

¿rtenéctn también a ia planu
da y que se cuenta con ellos 
para esta temporada.

A  continuación “Calín”, mis
ter del ülivtnza, d.o a conocer 
a los dos nuevos jugadores la
chados que son; ¿niantes, ds ü2 
años que procede del Atlético

dañas son prácticamente juve- badajos y Celes, de 18 años,
mies. Estoy convencido de que 
somos el equipo más joven y 
con menos experiencia del gru
po; ahora bien, yo confío mu
cho en ellos y espero que no me 
defrauden. Sé que. la lucha va 
a ser terrible, pero los chicos 
no tienen miedo y espero que 
asimilen bien mis consejos y 
mentaciones para tutear a los 
equipos considerados como fuer
tes.

— ¿Qué puesto espera lograr 
esta temporada?

—Mire, amigo Molero, noso
tros vamos a entrar por la puer
ta pequeña, después Dios dirá. 
De todas formas yo le prometo

que ei año pasado jugó con & 
ij-emán Corsés de la Regional 
Extremeña. Afirmó después que 
ss andaba tras de un portero y 
un medio y que las negociacio
nes marchaban por buen cami
no, lo que puede dar a entender 
que posiblemente se cuente con 
ellos enseguida.

Corno puede comprobarse, del 
equipo de la pasada temporada 
salieron Molina, que marchó a 
Huelva y los cedidos por el Ba
dajoz. Quedando solamente a 
falta de un medio y un porte
ro para completar la plantilla, 
además de algún que otro ju
gador que pueda ser cedido.
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Nuevos en el Calvo Sotelo
% '

F eí;á ; «Q uisiera hacer, méritas para  
q u ed a rm e  a q u í siempre»

El C. F. Calvo Sotelo ha re- — Vosotros el año pasado mi- 
mozado un poquito su plantilla litasteis en el Condal dónde, se
cón vistas a la nueva tempo- gún nuestras noticias, existían 
rada que se avecina. Entre es- muy buenos jugadores ¿cómo 
los nuevos fichajes destacan 1 es que el Condal descendió? 
sobremanera dos muchachos jó- ¡ ALBERT.—La verdad es; que 
venes que proceden nada me- ni yo mismo lo comprendo. Em 
nos, que del Barcelona, cuyo pozamos con una racha mala, 
equipo los tenía cedidos al Con- y cu'ando estábamos plenament-; 
dal .Estos dos jugadores, Albert recuperados, nos faJtó Liga, 
y Peliú, inician hoy el desfile FELIU.— Yo creo que, a pe- 
por ¡as páginas de ALARCOS sar de todo, no teníamos equi- 
d; los nuevos fichajes del Calvo po para descender, ni mucho

| menos, pero hay veces que la 
■ suerte no sa muestra muy pro
picia.

— Bien, ya lleváis algunos 
días eii Fuertollano. Por tanto, 
conocéis sus instalaciones de
portivas y '¿1 ambiente d'e la 
ciudad, ¿estáis arrepentidos, de 
hab?r firmado por el Calvo So- 

: telo?
! ALBERT.— Pues no, en abso- 
: luto, ya que, cuando hemos ve- 
! nido ha sido por nuestras ga- 
: ñas de venir, si no no lo hu- 
! biéramos hecho.

' FELIU.— Sí, yo vengo con la 
i ilusión, no de permanecer aquí 
por e-1 tiempo que tengo fir- 

! mado, sino para hacer méritos 
; con el fin de quedarme para 
! riempre.

Los más difíciles adversarios serán e! 
Extremadura, Cacereño, Valdepeñas 

y algún otro
División, y veo una clase bas- „  .. , , . ,
tante superior a la mayoría de MADRID .Estar con Navas y rectiva y el entrenador han rea- 
ios demás" equipos Creó que no no'hablar de fútbol, resulta im- lizado gestiones con chicos muy 
se han de pasar apuros " ¡ perdonable.; por eso cuando el buenos y, además, continúan

FELIU.__Yo también veo una I otro <Ua nos encontramos y  me del año anterior varios jugado-
base muy firme y creo que se ¡conk° su situación en el- Cara- res como por ejemplo: Morón, 
puede hacer u n  gran papel i banchel, enseguida pegamos ia José Mari, Caliche, Flores, Do- 

Aquí, con estas'dos contes- hebra y aquí está lo qu-¿ nos di- mínguez, etc., por lo que creo
I jo: que podremos luchar por el pri-

•*i] — ¿Cuántas temporadas en el mer puesto como en la pasada 
•. Carabanchel? campaña.
J — Con la actual, dos tempo-1 — ¿Qué equipos crees .tú que 
radas.

— ¿Estás contento ccn ia an
terior?

—Mucho, pues me he dado a 1

serán vuestros más diffciks a d -. 
versarios?

— Hay equipos muy buenos, y 
además esta temporada están

J

F E L I U

tacicnos finales, terminamos

ALBERT

Ya habéis viste que Jtfc plan
tilla del Calvo Sotelo es de ca- .nuestra entrevista de "presenta- 
íidad ÿ cantidad. A la vista de ' .Çiôn con estes tíos magníficos 
ello, ¿os consideráis titularles' Jügadorés de la -cantera cata- 
indiscútibles o habrá que gá,- lapa. A través . de ella, habrán 
fiarse el puesto-? 1 Podido comprobar las trémen-

ALBERT.— Lógicamente habrá ^  ilusiones que. a los dos tes 
que luchar para ganarse, el acompañan. Ellos han ; salido 

tomrviraHp nvp cin rfndo cuesto, ya que somos nuevos. Por primera vez de su tierra y 
n a d e s T d e c is iv fp a r a la m ï ^ ués ^  ver™  io W  , ?o piensan volver a ella.. Ira
yor parte de'los equipos que ínmhíén niens.ï
■tegran la Segunda Division. I j^ w fernn Tencl'emof aue hacer : Con-objeto de preseñtaries al leñaremos que nacer
aficionado, a través de núes- ora v i
tras páginas, hemos sostenido 
sha entrevista al alimón, a elí

getelo, Nuevas caras en el ám
bito futbolístico de Puertellano, 
qiie-vienen a reforzar la plan
tilla calvosotelis ta con vistas a

[ casados. Nosotros esperamos ver

conocer que es lo importante y pagando fichajes fabulosos que 
me cotizo dentro de ia Tercera j nunca se habían dado en la 
División. ¡Tercera División; le citaré co-

— Has tenido proposiciones de; mo más difíciles-al Extremadu- 
c-quipcs de Segunda y Tercera : ra, Cacereño, Vatdcpeñsa, y al- 
Division, sin embargo continúas1 gún otro que siempre suelen ser 
én el carabanchel, ¿por qué? | •‘terceros” en discordia.

— Pos varias razones; la pri-j 
I mera, porque es un gran clubL- 
jy con todos los jugadores se ■
1 porta estupendamente, parecien 
do, por sus atenciones, un se-’ 
gundo Madrid. La segunda, es 
que económicamente he mejo
rado con respecto a la tempo
rada anterior; por ¡o tanto al 
estar la directiva de acuerdo 
con mi fichaje no había motivo 
justificado para cambiar de 
‘equipo dentro de la Tercera Di
visión.

— ¿Pero no tienes suficientes 
aspiraciones y seguridad en ti 
mismo para salir del Caraban
chel?

— Este año pensaba marchar i 
para jugar en un equipo de Se
gunda, ya que me lo dijeron en ’ 
el Real Madrid — club al que yo

estoy convencido que a la lar- 
seré imprescindible en el 

i equipo. :

trôfS W ’ÍSu uSfcSa
.como jugadores ya que noso- 
I tros aún no podemos, hacerlo 
por no haberos visto actuar, 

¡laverde”. De allí, pasé al Ju -! ALBERT.-Eso es bastante di

cita acudieron puntuales 
ambos jugadores.

nos relatan su vida deportiva 
hasta llegar al Calvo Sotelo. 
ALBERT.—Yo empecé  ̂j ugan - ' 

(loen la Peña barcelonista “V i-,

venil del Barcelona, después al 
amateur y, por último al Con-

Empresa “Seat”, después 
«orno profesional al Condal J 

donde he permanecido tres 
temporadas y de aquí al Calvo

-Ustedes han pertenecido al 
Barcelona. Concretamente A l 
tó ,. durante siete años ¿no 
trabo para ustedes ninguna

ALBERT.—Pues rio, hubo una 
Bedia.oportunidad que fue en 
tiempos de César pero, no cuajó 
esa oportunidad.

Gumplldos sus desees por el-bien pertenezco— pero, como al pa 
suyo y' como decía' Albert, porjrecer esto no se ha podido so

lucionar, continuo con mucho 
gusto en este equipo, a pesar de

el bien de su 'equipo. Muchas 
gracias a los dos por su amabi
lidad y que la suerte les 'acom
pañe, F R A N.

fícil dé decir. Yo, concretamen
te, soy un jugador que actúa en 
¡a zona intermedia donde sé

m m .-Y Ó  empecé en el mueno a mis compañero^.
, FELIU.— Yo soy ; todo. lo con

trario. Lp  mío es jpgar en. pun
ta, incomodar, e obstan temeri-fe 
al contrario, y marcar goles.

— ¿Cuántos partidos jugasteis 
el año pasado?

ALBERT,—No recuerdo bien, 
pr.rc oreo que veintiuno.

FE.M U,- Yo también ando f d - 
tre Iqs veinte y, veintiuno.

Charlárijós; con Peliú sobre, su 
servicio; militar.. El nos dice que 
ha dé incorporarse :'el día 22,

. , ,  pero lo licencian en diciembre;
1 FEIáU.—Sí, a ini me pasó 10 aunque tratará da arreglar - las 
mismo este año con Oteen, pero cosas, para venirse antes, 
se ve oue no. fu e ,e l momento, — A pesar de vuestra juven-
.(tecisiyo de pegar el salto. I tud, ya habéis recorrido un ' timos fichajes fueron los de José 

—Visto esto.¿vosotros os con- buen camino de vuestra vida Carlos, interior del Mondragón; 
sidsráis fracasados en el Bar- deportiva ¿qué os gustaría bo- Juani, delantero del Cacereño, y 
K>or¡a? rrar de ehas? |Pou, defensa mallorquín.
ALBERT.—Pues no, ya que ALBERT.— No sé, creo que el 1 ...que el Glivenza ha fichado 

.tedp el mundo no tiene las descenso dal Condal.- fun nuevo jugador: Infantes que
cualidades necesarias para pa- FELnj,— Yo también. (ya perteneció a la plantilla del
sar al primer equipo. 1 — ¿Esperáis triunfar en el C. club en otra ocasión y que, la
FELIU,—Si,.no yo opino igual sotelo?

<We;.ini,comj>añero. ' , j ALBERT.—Desde luego, por
... ---Vosotros —ya les. tutea-.; bien mío y por bien del equipo.
«¡os- habéis venido sin duda FELIU.—Yo vengo aquí com
eto el ánimo de triunfar en el pietamente decidido a que tengo 
Calvo Sotelo. Si esto, llegase a oue .ganarme, él puesto y  ítriún- 
.r&U¿ar$e,..y nosotros así lo d e -, fá r .. Para ello daré todo lo que 
seamos,. ¿tendríais irieoriveníen- pueda llevar dentro desde el 
te en retornar de nuevo al Bar- primer partido. 
íejoBá? - -, I -Como hemós dicho ;antes,

(V iene cfc últim a página) 
gc-ría); medios, Guerra, Ánaya 
e Hidalgo (este último proceden
te .dei Alcázar de San Juan), y 
delanteros, Aranda, José, Diego, 
Pozo, Méndez (procedente del 
Atlético de Madrid), Alarcón 
delantero centro procedente tam
bién del Atlético de Madrid) y 
Andrés.

...que el Avila trata de conse
guir a Nacho, extremo abuiens-s 
que juega en el Europa Delisias 
de Valladelid y es un buen ele
mento.

...que el Carabanchel,: en el 
año de sus bodas de oro, está dis
puesto a hacer una gran cam
paña. Así lo ha dicho su presi
dente señor Bódalo y lo ratifica 
su entrenador, señor Segura. 

..que, éh el Manchego, los úl-

-¿De qué entrenador, de los 
ias proposiciones de otros equi- que has tenido aprendiste más? 
pos de la Tercera División. > — He tenido suerte, y todos se 

— ¿Cómo ves, tú, la témpora- han portado muy bien conmi
da? go, aunque más competente y 

— Desde luego, va a ser una el que me ha parecido mejor, 
temporada dificilísima debido ha sido el señor Domínguez Cri- 
a ia nueva estructuración que sol, si bien aprendí mucho de 
se avecina, pues va a ser dra- Jos señores Montero, Felices y 
mática para la mitad de los Guijarro, pues', como digo, to- 
equipos. dos se han portado muy bien.

— Económicamente, ¿cuánto ' — ¿Quicrés contarme algo so- 
has mejorado en relación a la bre la eliminatoria de liguilla
temporada anterior?

— Sólo te diré que he mejo
rado en casi el cien, por cien.

•La próxima temporada, ha

cen el Badajoz?
— Eso es agua pasada, y todo 

el mundo se enteró; mi opinión 
es que el Badajoz, era superior

.. M E M \4 -E  n. absoluto, y a ¡a plantilla-del Calvo Sotelo es 
Wí íl Tpareelpna'.es el é^ulpo ■
Sonde- yó he. estado .siempre y 
<icnde,he vivido. '
 ̂ FEl-IÚ.—Sí- — corrobora ,Fc- 
¡iú— ai tai'smo tiempo - hemos 
teáado -muy1 bien' y ■ Siempre 
Wndremos a llí.- abiertas las 
Bertas-para volver; « ;

muy .nutrida, sin . embargo íá 
temporada qué se avecina es 
muy peligrosa, ¿qué porvenir 
augurais para el Calvo Sotelo?

ALBERT—Yo le auguro lo 
mejor, ya, que lie,tratado, a .mis 
'compañeros1 como &a tratado a  
muchos ¡jugadores dé Segunda^

temporada pasada, estuvo en el 
Atlético Badajoz; este jugador 
cuenta en la actualidad, 22' años.

...que otro nuevo fichaje ha 
sido Celes, de 18 años de edad y 
précédente del Hernán Cortés 
,de la Regional Extremeña.

...que para la próxima tem
porada, el Estadio Municipal oli- 
ventlno contará con una nueva 
tribuna cubierta, ds-las inclimení- 
cias del tiempo y que 'estará sil 
tuada en uno de los laterales del 
campo.

...que hasta la fecha, se, ignora 
lo que hay sobre ,1a designación 
de ün representante de los clubs 
extremeños en là Federación 
Castellana. : '

brá descensos al por mayor, a nosotros, pero ño por-la dife- 
¿será uno. de éstos el Carában- rancia global que.señaló, el mar 
chel? cador en los dos partidos. De

— Es muy pronto para, cuntes- todas maneras.; -nosot.ro:,' en esos 
tar a.esta pregunta, pero -,1c pué- dos partidos, tan trascendenta- 
do asegurar, que no, pues la di- les, bajamos bastante en nues

tro ...rendimiento, y no existió
------------------------;-------------------- conjunto, precisamente cuando

■ ■■ ■ más falta hacía, ya que uno de 
t  1  los motivos por los cuales el

e s o s  l a m o r a i í o . . ,  Carabanchel fue campeón, fue
por acoplamiento y compene- 

(V is jie  de sexta página.) tración, cosa que, como digo, 
vos en el equipo Luis,- e l. buen nos faltó al final, 
defensa que militó las últimas ' — ¿Particularmente, de qué te 
temporadas en el Conquense y sirvió jugar la liguilla? 
de probada .experiencia en la — En primer lugar ha rido la 
categoría. Santos un defensa .Primera vez que he jugado una. 
que se adapta (y bien) a los tres hguilla de ascenso y he conoci-
puestes, procede del tercera an
daluz Iliturgi. El medio Elvira, 
que lia jugádo¡ varias campañas 
en el Pedro Muñoz; Llórente, que 
viene dé] Barajas y ya pertene-

do la responsabilidad tan gran
de que existe en esta clase de 
partidos en medio de un am
biente tan apasionado, sirvién
dome- de experiencia para futu-

ció ai Pegaso; Carrero, exterior - ’j9,3 .liguillas o partidos traseei*. 
que actuó en el A«ka.r de ;Alcá- dentales.

ra de .que vi,Èîie:.p^edtgpVr. ¿

■Bien Navas, despídete.
I •—En primer lugar, agradecer 
a su magnífico semanario, la  
nuéva oportunidad que mé brin 
da para salir en sus páginas, 
por mediación de usted. En se
gundo lugar, pedir a los aficio-

zar. Baz II, que ha pasado por 
varios equipos de Tercera-Di vi
sión, siendo el último el Tom-e.- 
ilbso; el último es Ventura", que 
jugó en el Puerto de tercera re- 
gionai, siendo codiciado por va
rios clubs'por la fama,goleado- i«¡m  »  w  
va dA nun' y- " 1 5  bs de la populosa barriada

da íCarabanch&ly tciue nos. ayude-* 
para poder : ofrécerlés otro títu
lo en esta temporada, que va a. 
ser dramática para, todos los de 
Tercera.
. Gracias Navas y que se cum

plan tus .déseos.para bien¡-pro» 
pío y de íu equipo. • . v  

r ;  • J. R O D R IG UEZ.

'.i<! íJil: ;-v;

‘ if.V:La pubiideiad en 
A L A R C O S  

es Iá más efSc£^
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Presentaciones en la Maacha

E! Valdepeñas, ante 
el Córdoba

Y el Atlético Calvo Sotelo 
freate al Linares..

“ ios Industriales de 
daraknchel Alt® no 
ayudan al Europa”
CHARLA CON EL ENCARGADO  
DEL COBRO DE RECIBOS DEL 
EÜROPA, MANUEL GONZALEZ  

En el fútbol no solamente 
destacan los que se viàten de 
jugadores y corren tras el ba-

EL SOCUELLAMO!
lu

VALDEPEÑAS .— El domingo 
se celebró el encuentro de pre
sentación del equipo que repre
sentará a Valdepeñas en la próxi
ma competición de Tercera. Pa-

Aquí, M a n
ULTIMAS NOTICIAS DE LOS 

DOS “TERCERAS” DE 
LA CIUDAD

MERIDA. (De nuestro corres
ponsal Antonio de Pablo).— El 
pasado día 5, el Mérida-Indus- 
trial, celebró otra magnífica ver
bena en pro de fichaje, que resul
tó otro éxito más, tanto en el 
orden económico como en asis
tencia y organización, pudiendo 
decir que el camino trazado por 
la Junta Directiva en este aspec
to va bien encausado con inme
diato triunfo. Asistió, como era 
natural, “Mis Mérida-Industrial” 
la señorita María Dolores Gar
cía de Vinuesa, y las “damas de 
honor”, las señoritas María Te
resa Gruart y Conchita Rodrí
guez que fueron elegidas en la 
anterior verbena. La fiesta tu
vo su esplendor con la presencia 
de estas bellas señoritas, nume
rosísimos socios y aficionados en 
general y jugadores del Club, 
durando la velada hasta la ma
drugada.

Para -las ferias y fiestas de 
septiembre la Junta Directiva 
del Mérida-Industrial ha orga
nizado el “Primer Trofeo Fran
cisco López de Ayala y García 
de Pólenes” e intervendrán los 
equipos de Béjar-industrial, Je
rez-Industrial y Mérida-Indus- 
trial. Por orden de encuentros 
será de la siguiente forma:

Día 2: Béjar-Industrial-Mérida 
Industrial.

Día 3: Jerez-Industrial-Béjar- 
Industrial.

Día 4 : Mérida-Industrial-Je- 
iez-Industrial.

Los partidos darán comienzo 
a las 9’45 de la noche, ya que 
en el Estadio Municipal de Mé- 
rída se ha instalado una magní
fica iluminación por el Club.

Hará el saque de honor Miss 
Mérida-Industrial 1967-68 y al 
final del último encuentro se en
tregará el Trofeo al ganador de 
manos del titular que lleva su 
nombre.

Ei pasado domingo día 13, El 
Imperio C, de F. de Mérida, la 
Junta Directiva y todos los equi
pos pertenecientes al Imperio, 
fueron invitados por don José 
María Olmedo, director de la fá
brica de cervezas Cruz Campo a 
visitar sus instalaciones agasa
jando con sendos barriles de cer
vezas, La fiesta resultó entrete
nida, amena y de fraternidad y 
todos los componentes de esta 
entusiasta Junta Directiva del 
nuevo Tercera División agrade
ció las atenciones recibidas por 
el señor Olmedo.

En el orden deportivo, los dos 
“Terceras” de Mérida, siguen 
sus entrenamientos c.on entu
siasmo y ardor en espera de las 
primeras campanadas para ini
ciarse el campeonato liguero, 
que dicho sea de paso los pri
meros encuentros son de pronós
tico: Mérida-Industrial-Cacereno, 
Carabanchel - Imperio, no obs
tante la lógica marca de victo
rias locales.

La plantilla de ambos equipos 
está completa y cada Club en 
su orden y dentro de sus posibi
lidades intentaron en buena lid 
deportiva, uno por mantenerse 
en Tercera y otro por el lide- 
ratao. Que así sea, suerte y bue
na entrada.

ra. este debut, se había conse
guido la colaboración del Cór
doba.

.¿ r
Córdoba : García (Ruiz) ; Cruz, 

González, Rafaelín; R a v e 1 o 
(Jaén), Torres (Crispí); Alva
rez (Luis Costa), Alfonso (Fran
co), Arana, Riera (Fali), Luis 
Costa (Muñoz).

Valdepeñas: Sepúlveda: Alar- 
cón, Samper Tovío (Juarés); 
Romero (Tovío), Martínez; Chi
cha, Juanín, Miguelín (Cruz), 
Maturana (Domeñech), Aniceto.

Dirigió e¡ encuentro, con gran 
acierto, el señor Muñoz de Mo
rales, ayudado por Bielsa y Gar
cía Román,

En la primera parte, los'visi
tantes dominaron en casi su to
talidad y fueron los que manda
ron sobre el terreno de juego. 
Marcaron tres goles, cuyos acto
res fueron Alfonso, Arana y Rie
ra. Fueron tiros imparables de 
bella ejecución, que acreditaron 
la artillería cordobesa.

Ei segundo tiempo cambió 
bastante de signo. Pudiéramos 
decir que estuvo bastante nive
lado; Los de casa jugaron con 
mayor aplomo y má,s de una vez 
rondaron con peligro el área vi
sitante y pusieron en un aprieto 
a su portero. Se marcó entonces 
el gol de la honrilla para los val- 
depeñeros, en una magnífica ju
gada de toda la delantera y fue 
Chicha quien envió la pelota a 
las mallas. Sin embargo, los cor
dobeses conseguirían dos tantos, 
obra de Jaén y Franco.

Destacaron por, los locales: 
Sepúlveda, Alarcón, Tovío, Mar
tínez, Juanín y Aniceto.

El Valdepeñas puede hacer un 
papel airoso. Su medida nos la 
dará en el próximo encuentro 
frente al Manchego.

A última hora, podemos decir 
que Jaurès, el ex-mancheguista, 
gustó y se quedó.

EN PUERTOLLANO

Puertollano.—Se jugó un par
tido y regular afluencia de pú
blico, en el que contendieron 
el At Calvo Sotelo y el Linares 
C. F. que fue ganado por los pri
meros por cuatro tantos a dos.

Linares: Cachinero: Chicote, 
Salazar. Fiñana; Agüera, Fer
nando; Pedrín, Salguero, Alva
rez, Angel y Carvallo.

At. Calvo Sotelo: Martín; Ba- 
rrachina, Durán, Pizarro; Edu, 
Tomares; Rojas, Sánchez, Qui- 
co, Ruiz y Bravo, 
del Centro.

B níre ellos, c%ureliû Júseie i¡ 
d e l  Villarroúledo

LOS GOLES

A los siete, minutos de la pri
mera parte marca Quico el pri
mer tanto local. A los 28, llega 
el empate por medio de Pedrín 
de tiro rápido. Un minuto más 
tarde hay un centro de Rojas 
que remata, de tiro fulminante 
Quico. A los 40, nuevo empate, 
por medio de Martín que lanza 
un balón bombeado que s'e 
cuela.

Con el empate a dos tantos 
termina la primera parte.

A los 21 minutos de la segun
da, Soria, de un soberbio pun- 
terazo, se adelanta en el marca
dor y a los 29, Castillejos, desde 
fuera del área coloca el tanteo 
en el 4-2 definitivo.

En la segunda parte, ambos 
equipos introdujeron numerosos 
cambios.

Destacaron por el Linares, Pe
drín, Salguero, Alvarez y Cachi- 
nero. Por el Atlético, lo hicieron 
los veteranos del equipo. Entre 
los nuevos destacaron Martín 
y Quico.

Los jugadores a prueba, Cas
tillejos y Soria, nos gustaron, 
especialmente el primero oue 
puede ser un buen medio de 
ataque, según los detalles que le 
pudimos ver. habrá que esperar 
una nueva ocasión, para ellos.

lón; en el fútbol hay cargos in
gratos, pero en los cuales la 
labor es meritoria, máxime en 
equipos modestos. Este es el 
caso de Manuel González, co
brador del modesto equipo m a
drileño de Segunda Regional, 
Europa de Carabanchel Alto.

— ¿Cuánto tiempo lleva usted 
(Pasa a página séptima).

Socuéllamos. (De nuestro co
rresponsal, Zafra).

Hasta hace muy pocas fechas 
hemos permanecido -an vilo ante 
la crisis muy grave por la que 
ha atravesado el Socuéllamos y 
que estuvo a punto de hacerle 
‘desertar” de la Tercera Divi

sión... Sin embargo, una vez ca
si desaparecida, han comenzado 
ya la “pesca" de jugadores, de 
los que ha de formarse el equi
po que defienda los colores so- 
cuellaminos la próxima dramá
tica temporada... Han pasado ya 
a- formar parte de la plantilla 
socuellamina los siguientes ju
gadores: Aurelio, portero du
rante varias temperadas del Vi- 
llarrobledo y, del mismo equipo, 
Josete y Pozo. Otero, defensa 
central que procede del Fuen- 
carral. Gonzalo, extremo titu
lar del equipo amateur del Atlé
tico de Madrid; Palero, que ju 
gó la temporada pasada en el

Socuéllamos; Marsal y Lolo, ait. 
bos del Atlético de Madíij 
Amateur. El primero ocupa in
distintamente el puesto de de. 
lantero centro e interior, ¡ 
por su parte goza de buena' fa
ma como medio. Trashorras, 
vro:ede del Avila. Este jug 
defendió ios colores del Villano, 
bledo bastantes temporadas y es

1 ze s u s  ¿ a m o r a n o
estrenará al Pegaso 
esta temporada
EL "M ISTER" M A IM L E M  ESPERA RUE SU EttUlPO 

RAGA M A  BUEÏA CAMPASA
MADRID. (De nuestro corres

ponsal, JOLOMAR) La noticia 
es reciente, pues acaba de dár
nosla el propio interesado. Jesús 
Zamorano será este año el en
trenador del Pegaso, el club ma
drileño recientemente ascendido 
a Tercera División. Zamorano 
se halla satisfecho de este fi
chaje, habiendo emprendido ya 
la árdua tarea de formar el 
equipo.

A nuestra preguna de cómo 
Ve la próxima y ya inminente 
competición liguera nos dice :

—Va a ser una temporada muy 
dura, en la que habrá que luchar 
desde el principio al final si no 
queremos vernos envueltos entre 
los equipos que desciendan a Re
gional.

— ¿Cómo será el Pegaso?
—Todavía es pronto para ha

blar de esto. Mi intención es que 
el equipo tenga fuerza y espíritu 
combativo en primer lugar. Y al 
mismo tiempo procuraré incul
car a los jugadores los conoci
mientos técnicos propios de la 
categoría en que hemos de mi
litar.

— ¿Tu opinión sobre el grupo 
XV?

—Se trata de un grupo fuerte, 
con media docena de equipos de 
gran calidad y potencia. Los de
más también se están preparan
do mucho y estoy seguro que to
dos los partidos van a resultar 
muy difíciles.

— ¿Qué hará el Pegaso?
—No puedo contestar aún de 

manera categórica a esa pregun
ta hasta tanto no conozca la 
plantilla' de jugadores de que he 
de disponer. Sólo puedo asegu
rar que pondré, como siempre 
hago, todo cuanto esté de mi 
parte para que el Pegaso quede 
clasificado lo mejor posible.

— ¿Alguna cosa más?
—Sí, en primer lugar, enviar 

un cariñoso sáludo a los segui
dores del Pegaso, prometiéndolos 
que lucharemos de firme para

que el equipo haga una buena 
campaña y rogándoles que ani
men a los jugadores con su asis
tencia al campo, y con sus aplau
sos, porque esto es muy impor
tante, más en una temporada 
tan difícil como esta. También

quiero aprovechar la ocasión pa
ra saludar a la afición de Pedro 

, Muñoz, donde he estado dos tem-, 
poradas y de la que. tan gratos, 
recuerdos guardo.

Pues que tengas mucha suer
te con el Pegaso y hagais un' 
brillante papel en la Liga.

# * *
En el capítulo de jugadores y 

aunque todavía faltan por ulti
mar algunos fichajes, podemos 
decir que la plantilla la compo
nen:

Porteros: Regalado y Alfredo.
Defensas: Luis, Tejada y San

tos.
Medios: Elvira, Diego y Lló

rente.
Delanteros: Flores, Nombela, 

García, Antonio. Alcalde, Carre
ro, Bas II y Ventura.

De los arriba citados son nue-
CFasa a quinta pagina).

AURELIO 
hartamente conocido eri Socué
llamos.

El Tomeollso se disputaba su 
íichaj e, pero ha preferido veair 
al Socuéllamos porque en é!mi
litan sus antiguos compañera 
de Villarrobledo, Aurelio, te
te y Pozo, según tenemos si- 
tendido. También ha vuelto a 
rellenar la cartulina por el equi
po local, Goyo, que la anterior 
temporada defendió ya los co
lores de la U. D. Socuéllamos, 
muy acertadamente por cierto,

El armazón del equipo está 
ya casi terminado por completo 
contando con los posibles fleta- 
jesc de los locales, Alejandro, 
Loro y Luis. Están pendientes? 
casi podríamos decir que están 
terminadas las gestiones, con 
otros tres delanteros, pero de 
momento nos reservamos su! 
nombres para evitar sean "ca
zados”, por algún otro club, s 
la espera de una buena

Los lectores podrán 
bar ya, que en Socuéllamos rei
na una mayor tranquilidad an
te la ya casi confección de lis- ■< 
ta de jugadores. También' 
mos noticias, que se si 
otras gestiones para algún 
jugador del Villarrobledo. W ¡fe 
gestiones no cesan y los dir“ 
tivos socuellaminos se desf 
zan muy asiduamente á la 
pltal de España, para tratar 
el “mercado futbolero”, de co 
pletar ei equipo.

Para los días de feria est 
previstos varios encuentros, 
primero una selección local co» 
un conjunto de primera 
nal madrileña y no se 
como tampoco el que se 
previsto entre el nuevo

a«

socuellamino de Tercera Divi-
sión y otro conjunto de 
ría. Se tenía todo preparado pa
ra recibir al Getafe pero a úl
tima hora comunicó que no por 
dría desplazarse a Socuéllamos, 
por lo que vimos truncados 
nuestros deseos de ver por ve* 
primera el nuevo equipo. Se N- 
cen gestiones para que'este en
cuentro que podría ser de pre; 
sentación oficial se celebre e! 
próximo día 20, pero noM 
concreto nada todavía.

Y  esto es todo cuanto ti» 
acontecido últimamente en el 
seno del Socuéllamos, cuyos & -to 
trenamientos van a 
en breve para la puesta a 
to en la temporada 11¡, 
próxima a comenzar el día1" 
d-e septiembre. ¡Que haya s»er| <!(
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Martín Pérez, Medina, Rublehi, 
Araoda, Méndez y Arturo, 
jugadores fichados

-•mi,OSO (Da nuestro co- 
iresponsal PONA). Conforme 
pciábamos en nuestra noti- 
áde "Ultima Hora” publicada 
o el periódico correspondiente 

semana, Gyaregui,

OYAREGUI
ió como entrenador para la 

da 1967-68.
;ui es de sobra conocl- 

iipara resaltar aquí su palma- 
irnos que es hombre tra- 

sjador y por los equipos que ha 
i, ha dejado una semilla 

Miera, semilla, que ahora 
to el Tomelloso, con vistas 
í futuro.

capítulo de fichajes de ju-

iffOÉa m casa 
l iapaBareoo ante el 
Sancíiego B por 14

MANARES. — En partido 
¡todo, con motivo de las Fies- 
y Feria de Manzanares, el 

Wiego B. venció al Manza
nillo por 2-3, siendo esta la 
fcra derrota en casa, del pre- 
Üte año.
taque el meta local .colaboró 
n ia victoria visitante por fa 
is garrafales, sin embargo fue 
»  el triunfo del Manchego, 
Nue jugó más ordenadamen- 
pasándose el balón con más 

Wez y precisión, y también 
ti mejor preparación física y 
torcíase en algunos de los 
amentos mancheguistas.
Mearon Tasi, de extremo 
fcdo; Amores, el portero, y 
%ior derecha, Lete. 
jtrelManzanareño hubo más 
'É»itad que acierto; y sobre to- 
■>la delantera sigue siendo nu
meramos que con la incor- 
Nón de Alcolea, el mejor 
b̂re del equipo ; Jaro, Torrico 

Irada (todos estos en la “mi- 
ielManzanareño logre afian- 
JH y si el público apoya, Jo 
Basta ahora ha sido muy 

•'Sso, se logre el objetivo de la 
i!®da regional.
5 primer tiempo terminó 2-1 
jfaor del Manchego ÿ luego 

a adelantarse con un nue- 
1 gol, y por último el Manza- 
%  por Miguelin acortó dis
ocias.
Itló a arbitrar el Sr. Huer- 
ii,ayudado por Buenamañanas 
Wriguez Vera; que llevó bien 
(lleudas del partido, cortan- 
* fiel preciso momento, 'los 
talos brotes que hubo de vio- 
•!¡a, Por lo demás resultó bien 
'teatro.
Manchego formó con: Del- 
Amores, Pascual, Pou; 

Jar, Plaza; Julio, Lete, José 
fis, Iglesias y Tasi.
«goles los marcaron: Igle- 

y Lete.

gaclores, también ha comenza
do. Esta semana sin ser extraor
dinaria, han sido fichados los si
guientes jugadores; Martín Pé
rez, procedente del Plasencia; 
portero, Medina, del Getafe; 
también guardamenta. Rubichi, 
que el pasado año militó en el 
Alcalá. Aranda que lo hizo en el 
Avila y que juega de extremo 
y Méndez y Artero, interior y 
medio, respectivamente, que a la 
hora da dar esta noticia, desco
nocemos los equipos de..proce
dencia.

Como siempre ocurre, las refe
rencias son estupendas. Solo fal
ta que los jugadores lo demues
tren.

No podemos dar el nombra de 
un magnífico. central que prác
ticamente está fichado, pero ha
ce falta cierto documento para 
adquirir compromiso con el To
melloso. Podemos asegurar que 
jugará. Ya lo diremos la sema
na que viene.

La directiva tomellosera, está 
también en tratos con un juga
dor “fuera de serie”, pero nues 
tro silencio se impone, para no 
levantar la “caza” y servir en 
bandeja el fichaje a otros equi
pos. Perdón.

Se hablaba estos días de que 
el primer partido sería paTa el 
día 15, pero ello no es posible. 
Nos parece magnífica la idea. 
Los jugadoras no están en con
diciones, después de la inactivi
dad veraniega, de ponerse a ju
gar un partido de presentación. 
Por tanto, hasta el día 20 no ve
remos fútbol en Tomelloso.

Los 2.000 socios es cosa hecha. 
Ya están pasando los correspon
dientes recibos. Así podrá man
tenerse el Tomelloso, en catego
ría nacional, sin que a nadie la 
cueste el dinero.

Hasta la semana que viene.

“Los M i e l a s

fi! C lflIlttllL "
(Visne de sexta página.)

de cobrador en el Europa?
— Unos cuatro años.
— ¿Se anda mucho?
—Ya se puede usted figurar.
— ¿Las cuotas del Europa co

mo son?
— De 10 y de 15 pesetas, aun- 

qu se aceptan donativos.
— ¿Los establecimientos d e 

Carabanchel A lto , pagarán 
más?

—No lo crea usted; los esta
blecimientos de aquí pagan su 
recibo (el que lo paga) de 15 
pesetas, lo cual como verá no 
es ninguna cosa del otro mun
do. Esto quiere decir que el Eu
ropa no recibe subvenciones de 
los industriales.

— ¿Usted cobra por este tra
bajo?

—A mí el Club me puso un 
tanto por ciento sobre los re
cibos que se cobren.

— ¿Aparte de los recibos qué 
otros ingresos tiene el Europa?

—Pues se suelen hacer algu
nas rifas.

— ¿Pero la Federación no sub
venciona a los clubs de segun
da regional en los desplaza
mientos?

—Mejor que subvención diría 
yo que da una “limosna”. Para 
un viaje a Manzanares, la pa
sada temporada, nos dieron 700 
pesetas y el viaje costó 5.000.

— ¿Cree usted que el Europa 
podrá subir a primera regional?

—Yo creo que sí.
— ¿Qué le interesa más al 

Europa, jugar en Carabanchel 
Bajo o en el Alto?

—Sin duda alguna va más 
público al Bajo, ahora bien la 
directiva es la que tiene que ver 
lo que más le interesa.

— ¿Su opinión sobre el nuevo 
presidente?

Le considero un hombre 
competente y con cariño hacia el 
Europa.

M. GARRIDO

Comentarios estivales

1 M a je  dei eníresaisr
m  M a r

La publicidad en 
A L A R G O S  

es Sa más eficaz

los a u n e s  u M ito

Nos hallamos en los momentos más alegre® y esperanzadoxesr 
del ciclo futbolístico. Esta época de la mitad de agosto es siem
pre una época llena de optimismo y de ilusiones. En los clubs, 
los directivos trabajan ya a ritmo acelerado, en muchos casos 
contra reloj, viendo cómo se acerca la fecha del comienzo de la 
Liga y todavía faltan jugadores en ia plantilla de sus equipos 
respectivos. En cuanto al aficionado, éste espera lleno de entu
siasmo que llegue la hora de aplaudir al “once” de su ciudad, la  
hora esa emocionante de los goles y de los triunfos. Porque ahora 
la verdad es que nadie piensa en que las cosas pueden salir mal, 
en que esos soñados triunfos pueden ser en realidad fracasos y¡ 
sinsabores.

Y  hay una co.sa, un aspecto dentro del quehacer, del trabajo 
de los directivos, que bien merece ser comentada en estos mo
mentos. Nos referimos al fichaje del entrenador. Creemos que es 
éste un paso tan decisivo, tan esencial, que todo cuanto sobre 
el se me'dite es poco. Es preciso que haya pleno acuerdo en la 
elección, que se estudie detenidamente todo lo concerniente al 
hombre que ha de dirigir los destinos del equipo, que los directi
vos estén absolutamente convencidos de que han elegido bien, 
pues será esta la única manera de que la confianza en el “mis
ter” esa total y luego no surjan, a las primeras de cambio, esas' 
situaciones tan desagradables y tan perjudiciales para todos.

Sí, indudablemente, la elección del entrenador es fundamen
tal. Cuando el fichaje del entrenador ,se ha hecho a gusto de to
dos, cuando se deposita en  él toda la confianza y se le deja un 
cierto margen de tranquilidad para que pueda trabajar sin ae-o- 
bios, rara vez salen mal las cosas. En tales casos, cualquier equl* 
po puede atravesar por un momento de crisis, por determinado 
“bache” como suele decirse en términos futbolísticos, pero si hay; 
fe en el entrenador y éste la tiene en sus jugadoresj esos momen
tos críticos se superan y vuelven nuevamente los éxitos, la cali
dad y el entusiasmo colectivo. Lo malo viene cuando falta la con
fianza, cuando por esta circunstancia, al primer traspiés, quie
ren arreglar las cosa.s prescindiendo de los servicios del entrena^ 
dor. La experiencia viene demostrando en estos casos que es en
tonces cuando suelen fraguarse las verdaderas catástrofes futbo
lísticas y económicas.

Es ahora cuando los club.s han de obrar con plena cordura, 
cuando han de elegir sus entrenadores tras un minucioso estudio 
de sus cualidades profesionales y personales. Y  pensar también 
cuáles son4as posibilidades reales de la plantilla de jugadores con 
que van a contar, pues al entrenador ño pueden pedírsele mila
gros, sino simplemente trabajo, conocimientos plenos del oficio 
y honradez.

6t í i

i m  M i
€ s toledano y  le gastaría  jugar  
eu el equipo de su tierra

Por SANCHEZ LOZANO

A primera vista el título de este comentario parece más pro
pio de una novela del oeste que de algo relacionado de Un modo 
u otro, con el fútbol de nuestros pecados. Sin embargo, es posible 
que alguno de Vds. lo haya relacionado con el incidente acaecido 
hace algunos meses en un partido celebrado en Rictinto, durante 
el cual, según la noticia de la agencia publicada en la prensa 
deportiva, un grupo de aficionados (¿) la emprendió bruta], y 
cobardemente, a golpes, con un árbitro, persiguiéndole después 
con saña digna de más noble causa.

Conste antes de seguir adelante, que confiamos en la plena 
veracidad de la sucesión de los hechos que, según dicha noticia, 
originaron el desaguisado. Si aquellas fueron tergiversados, des
virtuados, exagerados o cosa por el estilo, uno se lava las manos 
como Nerón... que suponemos se las lavaría también de vez en 
cuando.

Ahora explicaremos, para aquellos que no se enteraron en su 
día, que, según parece, dicho árbitro se empeñó en poner a prue
ba, temerariamente, la paciencia que, como él valor al soldado, 
antes de entrar en combate, se le supone al espectador del fútbol.

Por lo leído, el juez en cuestión, olvidando una de las nor
mas más elementales de su difícil misión, cual es la sencillez y la 
modestia, había venido desafia.ndo y desesperando al respetable, 
con una gran sucesión de errores, entre los que destacaba la con
cesión de un gol, conseguido en claro fuera de juego por el equi
po visitante, pero cuando la borrasca en los graderíos alcanzó 
su punto culminante fué con ocasión de señalar un castigo má
ximo al equipo de cosa, porque el guardamente local,. le había 
desafiado a hacerlo tras señalar una falta en el centro del campo.

Insistimos — porque nos cuesta trabajo creer que todo ocu
rriera tal como queda descrito—  que si el hecho no se ajusta a 
la realidad, no hemos dicho nada. Pero si, por el contrario, la no
ticia es fidedigna, el comentario que se nos ocurre solo puede 
ser uno.

Afear, enérgicamente, en primer lugar el acto de cobardía 
suprema que supone siempre la agresión en masa y después, la 
conducta del árbitro, que incurriendo en el mayor pecado, por no 
decir el único, que uno le reconoce a estos señores, pecó de so
berbia,, retando a todos con su inadmisible fanfarronada. Y  has
ta nos atreveríamos a decir que si el feo ejemplo, sirvió para al- 

, 'bien está. ¡

MADRID. (De nuesetro corres
ponsal, Jolomar).

Se llama Eusebio Gómez Ló
pez y nació en Toledo hace 20 
años. Eusebio es otro do los va
lores salidos de la cantera plu- 
sultrista. Ai club “asegurador 
llegó siendo juvenil y en él ha 
permanecido hasta la fecha, sal
vo una temporada en que fue 
cedido al Plata, donde por cier 
to llevó a cabo una soberbia

campaña. El pasade torneo li- 
guero lo jugó en el Madrileño. 
De ello le hablamos al comen
zar esta entrevista.

—La verdad — nos dice—  es 
que no he tenido suerte en el 
Madrileño, pues en este equipo 
se me alineaba de extremo cuan
do en realidad yo donde más 
rindo es de interior. Esto ha

hecho que la mayor parte de 
las veces haya actuado por baja  
de mis posibilidades.

Eusebio es un jugador de ex
celente clase. La brega constan
te, el pase medido al compañe
ro y el tiro a puerta son- sus vir
tudes fundamentales en el te
rreno de juego. Tiene un estilo 
muy parecido al del ex madri- 
dísta Mateos. Al entrenador Jo
sé Gil le debemos esta defini
ción.

— ¿Cuál es tu situación actual, 
Eusebio?-

— No he llegado a un acuerda 
con la directiva madrileñista. 
para continuar en el equipo, por 
lo que estoy dispuesto a fichan 
por aquel club que me ofrezca 
mejores condiciones.

Hasta nosotros han llegad® 
noticias de que un club de Pri
mera División, concretamente! 
el Atlético de Madrid, se inte
resaba por Eusebio para el equi
po amateur. Se lo decimos, pera 
el jugador no suelta prenda. En,, 
último caso se limita a sonreír,, 
prometiéndonos que ya nos ten
drá al corriente de lo que su
ceda.

— ¿Te gustaría jugar en el 
Toledo?

— Sí que me gustaría, y mu
cho, especialmente por ser el1 
elquipo de mi tierra y porque 
siempre logra reunir una mag
nífica plantilla de jugadores 
con aspiraciones de llegar a la  
fase de ascenso.

— ¿La nueva Tercera División?
— Creo que ,va a quedar una 

Tercera División más fuerte, con 
gente joven y con aspiraciones^

— ¿Quién ha sido tu principal 
maestro?

— El señor Gil. A él es a quien, 
más debo, pues es el que me ha 
enseñado todo lo que sé,
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Toledo"
(V iene de primera página) 

impresión al cronista Gaxmelo, 
Olruf i y  Bdhave, Lo mejcr, loa dos 
guard am totas.e c *
EX, H AYO  GOLEO A L  «S A N TA » 

Toledo. (De mlestro correspon
sal, Bu-sitamante). Santa Bárbara, 
1 í Ballesteros) ; Rayo Vallecaño, 
fi (Onbega, 3 (Aparicio, 2 y 'O ta
te en propia puerta).

P-eae a  ta  atracción del Rayo 
Valiecafto, prestigioso Segunida Di
visión, menos público que ayer en 
el Caicos H I. Faltaban Jos segui-

1 Rala Ciclista por las 
Rotas del Vino

•ÈN TR E S  E TA PA S  (25 Y  25 DE
AGOSTO) E N  CAMPO DE 

C B ÏP T A N A  
>.

Campo de Criptana. (De nues 
tro corresponsal EUGENIO LU
CIERON ).—Lo que en un prin
cipio fueron rumores, ya es una 
realidad; durante los días 25 y 
26 da agosto, se celebrará la I 
Vuelta Ciclista por las “Rutas 
cíel Vino”; la denominación no 
puede ser más idónea ni el pre
sidente de la comisión organi
zadora tampoco, ya que escom 
bre dedicado totalmente al ne
gocio de vinos; deportivamente 
hablando, yo, aseguro, que es 
uno de los más puros aficiona
dos de la Mancha al ciclismo; 
se trata de don Eugenio Jimé
nez Manzanares, el hombre que 
vio dar la primera pedalada a 
"don Manzaneque dé la Man
cha”, muy relacionado en todo 
el ámbito nacional ciclista y 
con muchas carreras organiza
das aunque ya lleva sin “hacer 
nada”, como él dice, se?is o siete 
años. Hoy he abordado al amigo 
Eugenio.

— ¿Cómo ha sido organizar 
esta I Vuelta Ciclista y el por 
qué de. su denominación?

— Iremos por partes; esta 
vuelta se la debs la afición a 
mis amigos y colaboradores se
ñores, ; Ramos, Arteaga, Díaz- 
Hellín y Muñoz; sin la hipoteca 
que me hicieron, no se habría 
hecho nada; un buen día ss me 
presentaron en casa y después 
de muchas insinuaciones y su
gerencias, me dijeron que, si 
sí Criptana no tenía Su vuelta, 
era porque yo no quería; excuso 
decirte cómo me encorajiné y 
cargué con ¡a responsabilidad.
. Lo de la. denominación es 

otra cosa; si yo, hombre del y 
para ti vino, me quejo como 
todos que nuestro preciado cal
do está falto de publicidad, pues 
nada mejor que denominar la 
carfera “por las rutas del vino”, 
ya. que discurre por parajes 
donde no se da otro cultivo que 
la viña y por pueblos donde es 
más fácil lavarse con vino que 

-con agua.
— ¿Qué poblaciones toca?
—La primera etapa, el día 25, 

con Salida y llegada a Cripta- 
ua, pasa .por Miguel-Esteban,

dores idál Tai-avara, y  muchos to- -curriendo-'iacÆfptabfemcnte; pero en
ledanistas que se ¡d¿sin®airon cotí ---- *-*----- ‘—  — ! **—
su equipo y lo pagan icón todos los. 
demás. Les equipos (presentan Jas 
siguientes alineaciones iatoiaáéa:

■Rayo VaJltecano: Sa¡m,per; Oca- 
ña, Hernández, Ohutfi ; Ráez, Arias ;...
Aráisz, Aparicio, Ortega, Grande y 
Félines. •

Santa- Bárbara; Chulé; Tordesi- 
ll&is, Pepe, Rafa; Agustín-Arctolín;
Piñeiro, Emilio, ¡Móld'e'sto, Santia
go y  Balleáteros. :

Arbitro; E l icoíegiaido de Prime
ra División Sr. Camaieho. Si de
cimos jqne.-.teituvo excelente, pue
den creer . que nos .'dieisíumbraiíios 
por militar en la. División de Ho
nor; 'si, -po-r eñ contrario, nos. apre
suramos a ¡ponerte pegas, se 'pen- 
saránVquie iiïtentajnios dárnoslas de 
duro..,B¡én. Sólo [diremos qute fue 
el Oama-:.ho que conoce'toda Es
paña,1 ¡cc-n- su buen cono,cimiento 
del Régiiádnenlto. y ' su debiilfiidaid por 
el prctagóiiismo. i Les. jugadores, 
sin eXcepjcióri, aé felicitaron al il- 
nal del enicúentxo,
INCIDENCIAS 

Ninguna. ba -lep&ñivid.ad fus 
nrta sobresaliente.
GOLES ... ..

Siete. por o.stc cetldénT ‘
Inaugura Ballástiéiros el ms re-a

dor. corno remate, feliz a buena 
jugada, d e Piñeiro y  Em ilio.. ISsto, 
a -i-os 13 'minutos. Y  dos más tardé 
se produee un fuerte tiro myista 
c-n el larguero. que vuelve 41 cam
po, pero reobaxa en Ctiule. y sé 
eutCír sin remisión'. El tercer: tan
to tarda en llegrtr, pues es a los 
•12 ^minutes cuando Aparicio, de 
panaiitÿ, 1<? -logra. '

I á  goleada comienza a.los onoe 
,.tai^tps.4^séi^tfdb.pitó<>dó¡ cuan
do Aparicio vífelvé a hacer <• dia
na» ; y a k>s 14, 17 y 44. con sen- 
d é  goles’ :de Ortega, loa tres dis
tintos,' se -redondea.
D EM ASIAD A. TORM ENTA 

. En fit rnom'enitq que Ballesteros 
lagfró o.K’taavto ¡dtei -.Santa Báíbára, 
paiitóc'ííC qiu;3 ..éi".endeble «paraguas» 
toledano ‘ iba, '.a*, bastar para prote
gerse. del Ray<5,- hasta entonces tí
mido ÿ  'falto de «Ifeíiricidart; In 
cluso-cari el enij^ate todo iba traías-.

las postrimerías <<M primea' tiem
po, se pudo, ya apreciar que el 
Rayo caá una soberbia torm.mta, 
que en cualquier momento podía 
descargar su lluvia de goles.

Y  en el segundo periodo se des
ató «1 torrente sobre la puerta do 
Ohule. ¿Juzgamos el partido /técni
camente? Bues casi no hay ne
cesidad. E l resultado es explícito, 
por sí solo. No obstante diremos 
que el Rayo se encuentra prepa
rado colmo si fuera machada la 
tempqralda, con todos sus jugado
res en forma, tainto física «como 
de la otra. Destacaron Ortega, 
Arlas y Chúfi, pero ya hemos di
cho que todos están en un gran 
momento.

E l Santa Báibaira jugó Ir  cinta 
o treinta y  ciaco minutos muy 
buenos, eon mucho nervio y dan
do a ,1a pelota a-i primer toque. 
Luego, at irse apagando físicamen
te, fueron descendiendo en progre
sión geométrica en juego.

.Como «1 equipo es casi el mis
mo que la temporada anterior, no 
nos ¡deteñdreTnps nada máj que en 
juzgar a ¡los nuevos, que alguno 
como AntOlín no -lo es tanto', pues 
ya jugó algún partido- la tempo
rada anterior fuera de casa.' Bl;n, 
eáte chicó comenzó cor» acierto, 
pasando- o intentado-.pijas > la ¡pe
lota. e incluso, ensayando el tiro 
desde lejos. Luego se diluyó y  
apenas se le veía. Tit.i, el debutan
te real, «¡puntó muy buenas m i
neras; -y pose "¡1 salto que supone 
el ¡pasar de Tercera Regional a 
categoría nacionall, no se amilanó 
y actuó tcjdo el tiempo con mu
cho ne,arrío.

En En .iil seip-indo peredo eü Ra
yo alineó a  Su-rra en lugar de 
Ráez, y mediado éste ocupó 
puerta Mozo. NatuiraJmente no se 
notó ti cainbio. ¡En el Sarita, en la 
seigunda parte T iti salió en el 
puesto de Tcc'desillaí y Gargolla 
en el de Santiago. .Error éste úl
timo,- ponqu-s Gargolla no llegó i 
eñtrar ‘en juego1 -y efl- fallo princi
pal del 'equipo no e¡sltaba, precisa
mente aivi, sino en otros tí6¡s pues
tos.

Pruldeste del Setafe-xeivlaatH

! — ¿Se prevee alguna 
en el Campo 

i —EfectivaiiKnte 
tando de darle un 
a todo; esperamos, empea 
ra la próxima M al

Jabato, meta siempre 
aeslacacio, habla por

primera Yez para

nuestro sem anario
Sus mejores partidos: Con e! SocuéHamos, 

en Cáceres; y con el Geíafe, frente al 
Moscardó

era miras i  
permanencia

P e ro  n o  desaprovecharemos 
o ca sió n  de. clasificarnos

G-BTAFE. (De nuestro corres-' hasta se han preocupado! 
ponsal Manolo Domínguez).— 1 que, a todos los jugadofíl 
Una vez finalizados los ficha-'les confecciona un uniícij 
jes por el club Getafe Kelvina- para cuando haya que coi 
tôr, para hacer frente a la t?m- ' trarse y para-los 
porada que se avecina, heinos tos. 
entrevistado para ALARCCS, al 
señor presidente del mismo se
ñor Carrillo, contestando así -a 
nuestras preguntas:

“ ¿Completo el equipo?
—Efectivamente, el equipo, o . ______

mejor dicho la plantilla, está Ayuntamiento nos da si- 
prácticamente formada, s ó l o  sentimiento, puts .como

este año, somos dos íes ■

; v -' 1 dik 18 en QuíntaM^i
Toledo, írenfó ,al W   ̂

bara en partido no;tp j¡ 
go tendremos en¡ casa lí ¡¡ 
senta-ción oficial ;,dH (¡ 
contra el Toledo para, el < 
y, para el día 3 de septi \ 
el Quinianar, en dévolue ¿i 
visita. ■ : .• ••'i j

—Qué tal se ha “porta ¡ 
calendario con el C. Geíal u

1 vinaior? ^| —Aunque hay uemujji
; opiniones, contradictoria tb 

: creo que no nos ha n; j 
estamos un poco indecisos. . si en nada, ya que jugar! f, 
fichar o no a un extremo is--meros Encuentras con'¡ ÿ 
:ï{Uie-rda^- -pero fí d-i . *mo-niento no torno sOii el Caéereño y | 
nos hace mucha falta, y:t que- tramadora, no creí • 
tenemos a Serrano, que el. año haya sido ninguna ganga [ejC 
pasado militó en el Alcalá, y ¡quien opina que en los; 
precisamente, en ese puesto, ’ ro.s partidos es cuandp ÿ 
fue donde cosechó mayores ' saltar la sorpresa; i ;  i¡¡ 
triunfos. I difiere mucho, de ésta;; ¿j

— ¿Pretensiones del' Club G e -¡ éstos equipos son piofísi ¡¡!( 
•taï-3 Kelyinatpr? . y se- están entrenando: j¡

— Cuando hacemos un equipo, juntando mucho antes 13̂  
es con miras' a que se quede empiece la tempotaé/ Bi 
campeón; no quiero decir, ni. 
mucho menos, qu» vayamos a 
serlo, pero sí que nuestras aspi
raciones son las máximas, aun
que este año lo que pretende
mos es, solamente, quedarnos 
militando en Tercera División; 
con .esas miras se ha hecho el 
equipo? luego si, por añadidura, 
todo sale bien y nos clasifica
mos, mejor que mejor; lo qut

prenderlos en n ¡ 
que no cabe duda'qui, ^ 
primeros partidos’ son t  
y -t-e salen bien, lo déí  ̂
cha sobre ruedas; ? »  

— ¿Puedes añadir •'* 
—Sí, quiero 

nueva opOrtúhidád 
brinda su gran 
ALARCOS para í 
afición local ’éli

G E iA I’E. (De nuestro corres-1 ocupar el puesto de portero de- 
poiïâàiÿj MaiioloDominguez).—A ¡ fendíendo ios colores del F'emsa . . . .  .
pesar de haber sido figura des- en Tercera División, a la si- sí puedo decir a todos los añ- tamiento de la
tacada en innumerables ocasio  ̂! guíente temporada .es .eí Madri-,, donados, es que el equipo, das-, sáda y darle las
ries, tanto en el Grupo XV co-,leño, también en Tercera Divi- de el primer día, saldrá a lu bién, por la buena ¡
mo en-el XIV, él hoy guardame-' sión quien requiere sus servi- char, como si de una auténtica le han dado este ai

Qulntanar de la .Orden, Puebla ta del C. Getafe Keivinator, Va- tíos, pasa a continuación a l 'final sa tratara; sé que esta, equipo y, para terminât

Ufe
a

do Almoradiel, Villa de Don Fa- lentín 
drique.. Villacañas, Madrrdejos, ' 
Camuñas, Villafranca, Alcázar 
de' San Juan, Tomelloso, Zán- 
cara, Arenales de San Gregorio 
y Criptana con 165 kilómetros 
cíe recorrido.

Segunda, etapa, día .26, es má 
cor.ta, pasa por. el Toboso, Pe
dro. Muñoz, Socuéllamos,; Zán-, 
cara. Arenales y Criptajva con 
113 kilómetros.

Tercera etapa, día 26 a las 
seis de la tarde en el campo de 
Deportes Agustín de la Fuente, 
t*n la pista y por los sistemas 
de puntuación, contra-reloj in
dividual y contra-reloj por equi
pos, repercutiendo tiempos y 
puntos en las clasificaciones ge- 
-.nerales.

— ¿Qué me dlees.de los pre
mios?

—Lo que ya se ha divulgado, 
que tenemos un presupuesto 
,ge,neíal ..d,e jpre.mips,,^primp.s..y,;
dietas de 125.000 pesetas, -enca
bezando el primero de la gene
ral un premio de 10.000 pesetas, 
y se dará- una ¡ dieta de 200 pe- 

, setas a cada corredor. •
Mi agradecimiento más sin

cero al semanario “ALARCOS” 
por la atención que dispensa al 
deporte amateur.

Encabo Jabato . (Jabato Amateur del ReárMadrid y más temporada será muy íuert-
tarde al Quinfar.ar, de aquí mar- 'Que los equipos se están refor

para, la afición), no había aso
mado aún a las páginas de nues
tro semanario, por lo que vamos

ted¡, . . .
t priai: deportivo.

Bnpezó Jatí.ato a jugar ai..fífif- 
bol, en la temporada .58-59 en 
juvenil/del Femsa, un año m 
tardé,* lo hace con la Selección 

.:Castellana, también en juyenlí; 
una • temporada • después -pasa., a

cha a Socuéllamos en el que 
permanece dos temporadas, ds. 
este Club, pasa al Getafe, tam
bién dos temporadas y la pre
sente, siendo Subcampeón de Es
paña con la Selección Castellana. 

*¿Tu mejor temporada?
-Cr-éq • que íué en ; Socuélla- 

mos, el .segundo a,ño y aquí en 
Getafe los dos años que he es
tado.' - ■

— ¿Condiciones que-debe reu
nir un buen guardameta?

-—Yo creo, que las imprescin
dibles son reflejos y serenidad, 
con estas dos cualidades, se pue
de ser un buen portero.

— ¿La mejor defensa que te ha 
“arropado”?

—E11 la Selección juvenil Cas
tellana, la formada por Fonseca, 
Cristóbal y Badía, esta, ha sido 
sino la mejor, si la eue no i he
ñios entendido mejor.

— ¿Cómo ves la campaña que 
se avecina?

—Muy dura; ya que yo conoz
co el grupo extremeño, y sé que 
allí no se dan ninguna clase de 
facilidades a los contrarios; ade
más la mayoría de los jugadores
■s.vLv* -  .■ ¿f ; ;  :: .u  ¿ y  -..P . . j '.' "

- (P cm  a fes página 9 ),

les también que hemos, 
todo nuestro'mayor tí

zando de . lo lindo, y por eso no mo y voluntad para c . 
habrá que dormirse ni en un hacer un buen ectip -

«/iíriv>úc páIa 'nnr P ”solo partido. satisfacciones; sólo por
-¿Qué equipos crees que se- para ellos, no hemos re ,

Iac *l c r a  ’H í n tnrvirvA rw\ A trvlnc ¡I .rán los “gallitos” - esta .tempo
rada?

—En nuestro grupo, y- según. 
vengo observando, los que m_-. 
jores hombres están fichando 
son el Cacereño, el Extrema
dura y el Moscardó, también el 
Alcalá está haciendo muy bue-| 
nos fichajes y espero qu.¿ entre I 
éstos esté la cabeza del. grupo, I 
aunque, como sabes, siempre, 
sale un: tercero en discordia que 
empieza. a dar guerra,, sin qué 
nadie haya contado con él. .

— ¿Qué tal las relaciones con 
la ‘‘K'alvinaÉtor'’?

— Hasta la fecha, todo mar
cha magníficamente; me están 
dando. toda clase de facilidades 
para la buena marcha del Club, 
pero no solamente éste, año, ya 
en la temporada pasado, esta 
firma comercial, se -hizo cargo 
de las~ deudas que 1 arrastraba 
el Club saldando tod» el défi
cit que había; éste año. se es
tá preocupando - al máximo : y 
todo para mí son facilidades ’A 
¡ ccirio - cosa curiosa, fes diré que

en esfuerzos. A' todos, i í  
gracias.

A  n o s o tro s  solo nos é» , 
d i r  -q u e , todas las preten ; 
d e  é s t e  presidénte,' se ; 
t i s f e c h a s .
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podré olvidar mis 
s m Ciudad I r a k

Serán los encargados 

Je  que a! Manchego no

jugador veterano no corta el camino 
10 que ayuda al joven
Manchego, ocho muchachos salieron para 

equipos de superior categoría
... Trompi de fútbol 
ier cuándo se acaba.- Ei 
iitrenador da píe para 
ípire?ista surja rápída

los temas más (Je

ifé  Trompi, a  
b  tiene eq u ip o

estas
toda-

Sánente es esta tem
plando he tenido más 
iones. Pero “unos, por
fiamos a un acuerdo, 
.porqus .dicen que soy 
jó caro, el caso es que 
é  no tengo equipo.
¡frá que ta m b ié n  e n  lo s  
tes habrá que m i r a r  lo  
¡i!
no creo que esto da la 
¡¡Ja poder entrenar; yo 
üiado joven ■ todavía y 
otro perfectamente 
lieiàr este cargo, 
¡opinas cí'3 la Tercera

;io de los arreglos de 
División me hace mu
ja y creo que no se de- 
i nadie a estos arre- 
ngador de fútbol se le 
litar mientras fc res- 
is facultades, lo que no 
bien es que un ¡hem- 
I años deje la práctica 
¡porque algv.nos quie
tamente es 'la, edad en 
ígadór adquiere más 
Bad y se encuentra 
¡or-momento depor-

¡I; 0  jugador v e te ra - 
io no al joven en  T er-
ión?
ador veterano no ma
íllo único que pœde 
beneficiar, a los jóve- 
señarles lo que antes 
idieron.
«de, de buenas a pri- 
mdar a casa a un 50 
¡de jugadores? 
israa forma; en Es- 
Amos jugadores de 
edades para fortale- 
cera División, 
ram-ente hay jugado- 
¡suficientes para esos 
e buscan el ascenso? 
mentó, no; más ade
rado estos jóvenes 
¡s experiencia, se po- 
a ello,
e qiíe los entrenado- 
acar a un joven con 
8 o a un' veterano 
, se deciden por el 
fine me dices de es

os en lo mismo, ya te 
tímente que el juga- 
io no corta el caíni- 
; lo que pasa es que, 
irtido de mucha res- 
1,'c-l entrenador pre- 
le al jugador vetera- 
da más confianza 
directiva como a los

de lo conseguido con mi modes
to trabajo.

— Te atreverías a decirme se
gún tu juicio quiénes son los 
que -están estropeando el fútbol 
en España?.

—-Esta es una pregunta .muy 
delicada Garrido y prefiero no 
contestarla, pero, si tengo que 
decirte algo, te diré que, entre 
todos, estamos hundiendo el es-

pectácuto m ás. apasionante .de? 
mundo.. ±  , ■-■ ■.

— ¿Qué tal quedaste por Ciu
dad Real, y en el Manchego? .

— De. Manchego solo puedo 
decirte que estoy enormemente 
agradecido a toda la directiva 
por las muchas atenciones que 
tuvieron conmigo; sin lugar a 
dudas es el mejor club que en
trené en cuanto a caballerosi
dad; no hemos tenido suerte en 
las dos temporadas que yo en 
trené y, por eso, el, Manchego 
no se clasificó. Pero sin lugar 
a dudas se hizo una gran la
bor en estas dos temporadas. Se 
han sacado del equipo ocho ju
gadores que han fichado en 
equipos ds superior categoría: 
Ficha al Logroñés y Soto a¡ Le
vante, ambos en Segunda Divi
sión (lo, de Ficha fue hace dos 
temporadas).; Ferrete, al At. Ma
drid; Diestro, al Valencia; Velas
co al Sevilla y, Clemente, al Bar
celona, todos estos de 1.a Di
visión. Estos eran los jugadores 
jóvenes que yo tenía y se han 
situado bien. En la. formación 1

de estos jugadores han colabo
rado los veteranos del equipo 
como Valch, Villaverde, Quesa- 
da, Porras, Jaurès y alguno más 
como Amarilla que, con su ayu
da, hicieron posible que juga
doras, apenas conocidos, - firma
ran en equipos de primera li
nea; así que, a la vista do esto, 
viene bien tu pregunta sobre los 
veteranos.

— ¿Cómo fue no quedarte en 
il Manchego?

—No firmé, en el Manchego 
porque no interesarían mis ser
vicios esta temporada. Yo espe
raba que me llamaran, al me
nos para cambiar de impresio
nes; no fue así y ficharon a 
otro entrenador a! que, de todo 
corazón, deseo mucha suerte en 
su tare-a. No estoy» enfadado ni 
mucho menos- con el Manchego 
ai que deseo toda clase de éxi
tos que, por su historial, mere
ce; y a ver si este año consi
guen el anhelado ascenso a Se
gunda División, lo cual sería 
para mi, motivo de satisfacción.

— ¿Si el Manchego te nece
sitase en cualquier momento, 
volverías?

— Sin duda alguna lo haría y 
además encantado; me conside
ro un mancheguista más y le 
apoyaré en todo lo que yo pue
da,

— Me sorprendió grandemente 
el leer la semana pasada- que 
habías reclamado un dinero 
¿qué hay de esto?

— Yo no he reclamado nada 
al Manchego ni a su directiva; 
cierto que tengo algo pendien
te pero, como son unos caballe
ros, no me he preocupado de 
ello porque en su día hablare
mos; yo no he roto mis lazos 
de amistad con el equipo y me 
parece que sigue siendo lo mis
mo que si yo estuviera de en
trenador, es decir amigos de 
verdad.

—Despídete Trompi.
— Quiero agradecer a la Radio 

y a la Prensa de Ciudad Real 
el apoyo que siempre me pres
taron de lo cual estoy agrade
cido, y a ti las gracias por esta 
atención y la oportunidad de 
dirigirme a la afición de Ciu
dad Real a la cual agradezco las 
atenciones que tuvieron conmi
go y deseo que el próximo año 
estén en Segunda División.

e marquen go les
Migueliche (24 años) y Delgado 
(22). Los dos confian en ser 
titulares

Dos hombres -.- cuya respon
sabilidad es enorme dado el 
puesto que ocupan. Dos porteros 
en el Deportivo, y .. ambos con 
la misma aspiración; ser titu
lar. Serán los encargados de 
que al Manchego no le mar- 
quien goles, infundiendo, al mis
mo tiempo, moral a sus compa
ñeros. Los dos se entrenan a 
Jas órdenes, de Rey desde el 
pasado día tres, demostrando

M IG U ELIC H E

GARRIDO,

¡medida de la edad 
ie él fútbol- nacional

te'á,muchos equipos 
een posiciones exce- 

.liego no sueles

frió, mei^iista 
nluí equipo; como 
lugador, no suelo es
te’, temporadas; los 
qüiéren caras nue- 
isan'cíé vér' a l mis-, 
Sf! por ello no suc- 
por lo demás” no

t a  equipo de los.

J a b a t o * ,  m  m e t a . . .
(V iene ? : la página octamu) ¡Pozos, Miguel y Mingo, y antes 

I de que me lo preguntes, te diré 
son.profesionales,,y:se entrenan que.los mejores han sido Miguel 
mucho más que por Castilla, | (técnicamente) y Mingo como 

— ¿Se cree Jabato titular en preparador físico (y conste que 
el equipo? no es ‘‘hacerle la rosca”).

— Yo hasta que empiece la Li- — ¿Recuerdas cuál’-fué el m-e- 
vlsto; tiénde a 'ga, no se si será o no el titular, jor partido de tu historia depor- 

¡siesto no lo corrí- ¡ y a. que eso es el entrenador, y no tiva?
yo, el que ha de decirlo, pero lo . —Sí. En Cáceres, cuando estu
que si . puedo decir es; que hoy ve la  segunda. temporada en el 
por hoy no me asusta ningún Socuéllamos, y aquí, este, año. 
'portero- de; Ter, cera: Diyisión, yo !..pasado, frente al Moscardó. 
desde luego voy, a intentar :g,er1 
titular, y para ello, como siem
pre, pondré de mi parte todo lo 
que tengo. ■ - 

‘—-Jabato,- volviendo ,al pasado,
¿eüánt.os" •Entrenadores^ has ate
nido? ‘ "• ■.

Me ;haií; entrenado' nnichos 
y algunos muy büetíos, .estos M ñ  
sido: Gil, .Martiftíay, ,Áyala, Bu

gran ansiedad por ganarse a 
pulso el derecho a la titulari
dad.

Miguel García León. Nació en 
Ciudad Real hace 24 años. Ha 
jugado en el Bolañego durante 
cuatro temporadas. Es maestro 
nacional y siempre ha soñado 
con jugar en el primer equipo 
mancheguista.

—Todas las temporadas cun
día el rumor de que me iban 
a llamar, y así sucedía. Pero ¡el 
Bolañego ejercía el derecho de 
opción y prefería renovarm 
contrato.

— ¿Significa para tí una gran 
alegría j ugar por fin en ei Man
chego?

— Tengo 24 años y, sin em
bargo, me había prometido col
gar las botas caso de no fichar 
en el conjunto que prepara Rey. 
¡Ya lo creo que es para mí una 
gran satisfacción! Tengo la 
misma ilusión de cuando me 
puse el primer jersey.

— ¿No tienes miedo a tanta 
responsabilidad?

—Jugar en un equipo de so
lera y categoría te obliga a su
perarte y te serena los nervios 
porque sabes vas a estar res
paldado por una buena defen
sa y una entusiasta afición.

—¿Será titular Migueliche?

a. quejas de. mi. rllio, Sánchez-Ballestcros. - Ellees,

Para despediít-% .¿quieres de
cir algo?

—¡Pues sí, que la afición apo
ye al equipo, - que la temporada 
se presenta muy, difícil, y que 
sepan que lo daremos todo, en 
fav.oy ; de!, Gctafe y para, Getafe. 
... ...Gracias, amigo Jabato,„P0.r,tus 
sinceras y sencillas palábras, y

forma adecuada tras el período 
racacional. Por lo que he com
probado, creo que hay equipo 
para aspirar a las más grandes 
empresas.

Manuel Delgado Meco. Nació 
en Alcázar cíe San Juan hace 
22 años. Alto, delgado pero fuer
te y con un brillante historial: 
Juvenil del Real Madrid, luego 
pasó al equipo Amater donde 
permaneció d o s  temporadas, 
para ser cedido al Calvo Sotelo 
de Puertollano, donde también 
estuvo dos ejercicios y, el año 
pasado, en el Atlético de Tercera 
División.

— ¿Piensa volver a figurar en 
la p.antilla del Real Madrid?

— Si no del Real Madrid, al 
menos de otro primer dtvisio- 
nista. En este último año no he 
podido prepararme a fondo 
debido ai servicio militar, que 
lo estoy cumpliendo en Ciudad 
Real.

— ¿Será bajo la puerta del 
Manchego donde vuelvas por 
tus fueros?

— Eso espero, de miv mismo, y 
del entrenador Rey, a'través de 
sus métodos.

— ¿Serás ■ titular?
—El tiempo lo dirá. Más bien 

creo qué unas veces jugará Mi- 
guelicne, y otras, yo.

— ¿Hasta qué punto coopera
rá Delgado en que el Manche- 
gó: se clasifique entre los dos 
primeros?

— Yo siempre me entrego. En 
este caso con más razón, por 
tratarse de un equipó man
chego. »

— ¿Lo más difícil que encuen
tras como portero?

— Que el equipo contrario 
presione y se forme en el área 
un bosque de piernas que te 
impida ver el balón.

— ¿Muchas ¿vialidades?
— Dominar las salidas por al-

DELG ADO— Delgado'es un gran portero, 
por algo estuvo fichado en el 
Real Madrid. - He ; comprobado ( te y la serenidad. Nunca me he 
que reúne muchas cualidades. 1 puesto nervioso.
Pero yo estoy dispuesto a . ga-1 — ¿Qué impresión te ha cau- 
narme el puesto de titular y. no sado la afición de Ciudad Real 
abandonarlo. . 1 en el corto espacio de tiempo

— ¿Te. "perjudica no tener, na- 1 eue llevas entre ella? 
da más que. una talla eorrien-j — Creo que aquí voy a estar 
te, más bien baja para un por- a mis anchas. Se respira am- 
tero? | bíente y se ve que hay ganas
, — Llevo una curiosa estadís- de apoyar al equipo, lo cual nos 
tica y rara es la vez que me anima a todos, cosa que ya he- 
,han març.ado goles por alto. La ir. os comentado-entre los com
a l i a  es importante, pero ño de- p a ñ e r o s . >' - , !

bí: vi». " J3elgadó y TMigúeliéhe. T —cisiva. Lo que hacè falta es te
ner agilidad, .valentía ~y ;réfle-.
j  03..............

, — ¿Qué nos -dices del Mánche
lo  actual?

•El cuadro se ha reformado
como ..dice “Lozano Sevilla": -casi por completo y necesita- 
"Que Dios reparta suerte”, ráós cóaijuntarnps'-y -cogéT;' la

hombres que cerrarán a
Los 

cal y
canto su puerta. Uno, forzosa
mente, tendrá que sentarse en 
ei banquillo. ¿Cuál dé los dos? 
Animó; que - lo cortés no quita 
lo valiente.

G O N Z A A Y L L Q N

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. #778, 16/8/1967.



De Alcalá y para Alcalá

Ante el i Trofeo Cervantes
Una entrevista con Antonio Brotons

> ALiOAiiA DE HENARES. {De 
nuestro «corresponsal, JUiAN CA¡L- 
ÎVO).—Durante los días 20, 23 y 
S ti ida agolsto, en en Campo id¡él 
iVal ¡de Alcalá idie Henares, se ju- 

. gara el I  Trofeo Cervanltes.
'Los partidos de jugarán de 3a 

Siguiente forma:
D IA  20

■ÍC. D. G>uadaíajara-¡R. S. D. Alcalá 
D IA  23

ÍR. R D. (de la Coruña-C. D. CaJlvo 
• Sdtielo.

D IA 24
Final entre I03 vencedores.

iLos enciuenrtros se jugarán a las 
fe ‘de la tarde.
H A B L A  A N TO N IO  BROTONS
I En vísperas de 'este gran aeon- 
iecimiieaito . futbcilísibiico, h-eirnos 
challado con un valor muy posi
tivo durante varias tempo-raídas 
en la defensa de los colares de su 
propio pueblo. Homtee que 3o ida 
todo en cada, encuentro. Con la

j La l). D. Cripíasia, en la 
I Tercera Regiosial
! CAMPO DE" CRIPTANA.—La 
participación de la U. D. Cripta- 
¡nense en la tercera regional ma
drileña ha sentado bien en los 
¡medios deportivos locales: he- 
ïiios creido oportuno que el di
námico secretario del equipo lo
ica!, don Pascual Colanje Alber
ga,’nos dé unas impresiones so- 
ibre la próxima temporada; nos 
toa dicho:
> —Hemos sido ingresados en la 
/tercera regional de Madrid. 
¡Nuestra preocupación d-e mo
mento es formar la junta direc
tiva, cosa que, como saben, es 
¡bastante difícil.
i Luego, formar u n potente 
fequipo, pues nuestras aspiracio
nes son las de ascender de ca
tegoría. Creo que, por solera, el 
¡equipo se lo  merece.

Nos abasteceremos de nuestra 
propia cantera, ya que es lo bas
cante buena para hacer un gran 
papel.
I — ¿Qué tenemog para la feria? 
1 — Para el día 25 de agosto, el 
ID. Manchego con su cuadro titu
lar, gracias a las gestiones de 
s u  presidente don Feliciano 
¡León, y el día 24, un equipo de 
Categoría nacional.

LUCERON

próxima temporada son 7 tas que 
lleva vistiendo lois icolores ¿Le la 
Ciudad do 'Cervantes, esperando 
que su carrera finalice con este 
Club. Brotons fu'e ‘hombre y lo 
s&rá ihasita que sie retire de gran 
pundonor, valiente, noble, no re
huyendo jamás el tohoque, 'dispu
tando la  pelota con verdadero afán 
aíi defensa Ide ¡tumo y  pisando el 
terreno de los sustos con mucha 
firm eza Nosotros ipor lailicalaíno y 
por 'las cualidades reunidas en él, 
hemos creído oportuno ¡hacerle en

BROTONS
esta ocasión como (homenaje a él 
y a la tierra que io vió nacer.

— ¡Amigo Antonio, cóimo ves tu 
este acontecimiento futbolístico 
que va, a  dislpuitaTise con el nombre 
del inmorltail Cervantes?

—Orleo Ique ¡ha sido un gran 
acierto ten todcs los sentidos, con 
magnífica idea ide su creador y 
donante, hombre verdadero aman
te Idel deporte don José Calleja.

— ¡Cómo torees que quedará el 
Alcai'á en eslbe certamen?

—Nosotros vamos a pomer ver- 
d-siclero empeño para Ver si pode
mos conseguir que este preciado 
trofeo se quéde en nuestras vitri
nas, aunque debemos reconocer 
que los (conjuntos que nos visitarán 
son muy superiores a  nosotros.

— ¡Quién seirá el ganador?
—Tanto eü CaJlvo 'Sotelo como 

ol Deportivo 'de la  Coruña sobre 
el papeil y  como ya le ihe dicho 
por su categoría han Ide ee.r los 
veniaedoœs, pero el fútbol encierra

Don Francisco de la Hera, 
nuevamente en la 
presidencia

ALMENDRALEJO.— Como es sabido, el Extremadura, que mi
lita en Tercera División, tenía una aguda crisis interna, hasta 
íe-l punto que se temía desapareciera el club. Afortunadamente, 
ayer todo quedó resuelto y el anterior presidente, señor de la He- 
ira, se ha vueilto a  hacer cargo de la presidencia, manteniendo 
asi al equipo de lAlmendraliejo en la Tercera División.

Ni que decir tiene que los aficionados han acogido la decisión 
del señor De la Hera con gran entusiasmo, y la Federación Ex
tremeña, que había dado un ultimátum al club para que tomara 
¡una rápida decisión, no tiene necesidad de tomar ninguna me
dida.

En la última reunión, se discutió, se intentaron miles de so
luciones pero cuando ya empezaba a diluirse la cosa sin encon
trar ninguna satisfactoria, el señor De la Hera — como esta- 
iba “mandao”, es como diría un castizo— , se le¡vantó y aceptó 
ila presidencia, pero con la condición que cinco de los allí re
unidos tenían que prometerle hacerse cargo del Club nada más 
finalizada la competición. Como estos señores aceptaron, todo 
¡terminó bien y esta años, al menos, el Extremadura seguirá en 
(categoría nacional.

l e a  U U C O S

muchas sorpresas y ¡cualquiera sa
be lo qule puede suceder.

Cuando suene el ¡piltildo final deil 
día 24 ya lo sabremos, pero alhora 
aprovechamos esta ocasión y pues
to que estamos a l'a vuelta de la 
esquina «M  torneo liguero te va
mos a halder otras tries ipreguntitas :

— ¡Cómo ve Brotonis la  próxima 
temporada de liga toeste n/uevo 
gru{po X IV ?

—Muy difícil, idada, la  canítidaid 
de equipos que participan con mu- 
ciha más Categoría y  dlÉSeosos de 
no pender ésta en futuras compe
ticiones. Como Vid. 'bien decía en 
otro número Ide ALARCOS cada 
domingo saldremos a jugar una 
final, esto como >es niaturai será 
por ¡tainito muy duro.

—El Alcalá ¡cómo ctfees que po
drá clasificarse?

—Sin (lugar a dudáis detatro de 
los tres primeros, ya que para ello 
ha reunido un giran icualdro de ju
gadores de los que 'hablará mu
cho'Idada su gran clase y  btiena 
preparaJción por parte Idel señor 
N’aiya.

— ¡EntOnices, Brotons, conservará 
su itiitíuiaridiaJd denitro id'e toldois es
tos fenómenos?

—No sdlaimiente pienso conser
varla sino que estoy dispuesto a 
ganar una merienda a  unos ami
gos y  seir -el máximo golealdor co
mo ton oteáis temporadas lo fui.

Nosotros asi lo deseamos y po
nemos punto filia l invitando a 
Brotonis se despida. ¡Lo ¡halce en
viando un saludo para todos los 
afioioniaidOs alicalaínos y  dándonos 
las graJcias por habernos acordado 
en ocasión tan señalada de aipa- 
recer en elstas columnas de ALAR- 
COS.

*  * *

N. de lia R. Nuestro colaborador 
Juan Calvo, sugiere a los organiza
dores de eátie certamen que en ¡el 
partido inaugural icomo en el de la 
final ¡haga eil saque de honor su 
donante y  (creador don José Calle
ja., como igualmente se le  haga en
trega de un pergamino que recuer
de estas fetóhas.

ios alias mas

i i ü i )  i l a s  
)

La presentación, el día 20, 
frente a! Cádiz

En nuestro “MUNDILLO FUT
BOLISTICO” se dice...

...que el jugador Candi, de 
acuerdo con la directiva del Ta
layera, ha dejado de pertenecer 
al club, concediéndosele la ear- 
ta de libertad.

...que Berraquero y Bizcocho 
han fichado por el Salamanca, 
equipo que entrena Heriz. Ambos 
son del Betis, que varias tem
poradas jugaron como cedidos 
en el Extremadura.

...que ha fichado por el Bada
joz el portero del San Roque ju
venil, Casimiro García. No tie
ne más que 16 años y un gran 
porvenir.

...que Monasterio, que fuera 
jugador del Cacereño y después 
del Burgos, será probablemente 
el entrenador de ios juveniles y 
amateurs del Atlético Cacereño.

...que el medio Samuel firmó, 
por fiñ, por el Cacereño. Nacido 
en Valladolid, jugó en el Bur
gos,- y pretendía sus ¿ervicios, el 
Recreativo de HuelVa.

...que la inauguración de la 
temporada en El Peñascal sego- 
viano, será el 3 de septiembre 
frente al Conquense, pero antes 
se jugarán partidos contra el 
Toledo, Vallehermoso y Aran- 
juez.

...que El Peñascal se encuen
tra en malas condiciones y se 
trata de acondicionar el campo.

...que los jugadores que acu
dieron al primer entrenamien
to a las órdenes de Maside fue
ron los siguientes: Abel, Emilio, 
Cristóbal, Pocholo, Isaac, Noga- 
leSj Tovar, Juanjo, Eliseo, Mala
quitas, Cocero, Nando y el juga
dor del Pegaso, Diego, que tras 
pedir el oportuno permiso, en
trenó con sus antiguos compa
ñeros.

...que la plantilla del Avila a 
las órdenes de Peteira, está así: 
Como porteros, Peña y Medina 
(este último procedente del Ge- 
tafe); defensas, Santero, José 
Luis, Eloy y Miguel Angel (todos 
cbulenses y de reconocida cate- 

(¡Pasa a quinta página).

CACEKES. (De mtesitro ¡cteflrieS- 
ponsail, José H aría  O rtíz ).¿La  ise- 
mania que fa'a ipiasado también ¡ha 
sido imovidia paira ©1 C. D. Oaceire- 
ño; Idte una piarte, los jvgïudores 
con ¡sus lerntrema/mientoB; de ¡oltra, 
loS d'irtekJtivos de teomnpffieitar *e¡l cua
dro Ide jugadores teo*n dois aldquisi- 
cionels más.

Fruto de este ¡fcraltoajo iconClien- 
zutío, por Iparte d e . lois dirigentes 
eacerewos, ¡ha sido tell ficthaje de 
Jesu'sín, un (delanitero que en la  pa
sadía temporada 'desteñidlo los co
lores dal R . C. D. Vallaidolid. T ie
ne 29 anos,’ y  p'alreice que es ‘dleü 
ag-rajdo Ulel '«itrenaidoir, porque ya 
en idos ocasiones lo  (tuvo 'bajo su 
manidaibo; ¡fué en Puenitto G-enil y  
Castellón. H a pasatdo poir el A tléti
co ide ¡Makírid —iqito lo  - ceidió al 
Plus Ulitrar—, E31 puesito que deu
pa tels extireimo, pdro ei preffiene ¡ha
cerlo ide delantero ¡centro.

También ste ha leonltiratado a1 Sa
muel, :c£e¡ 24 años, volante que pro- 
cei'ie ¡del Burgos^ Idomide ha (estado 
tres temporadas Iconsetoutivas. Es 
raddio de ataque prtofeírentleimen- 
te. D e este jugador sie tienen in- 
mejoalables referenlcias.
E L  CADIZ JU G ARA E N  
CACERES E L  D IA  20

Dfinitlvaimente se ¡ha comlceirta- 
do 'el partido contra !el Cádiz de 
Segunda División, para tel (día 20, 
haciéndose por tanto ¡de esta for
ma la presentación Ú'el equipo a  
los 'aficionados. Paira al 27 se tie
ne igualmente programada la  visi
ta del Real Betis Balompié. De es
ta forma ste prtetende eaífrentar al 
conjunto oalcfeireño teon irivailtes de 
superior categoría para poder va^ 
lorar a  «postierioiri» lais posibilidar- 
des de icíaeificaición.
LA  AE IC ÏO N  E S T A  F R I A

Queremos toicíair un tama muy 
eonaeklo ya e(n Oa ¡majaría de Has 
poblaciones doradle existe un equi
po de fútbol en Tercieüia División. 
El informador se imagina la reaic- 
ción que (temdráin aqueillois atficio-. 
uados donde eil equipo 'aún no es
té he'cho o se .efeibé ¡confeccionando 
para cubrir sin prétetÉsiomes la

temporada. En CáceMB, ¡hasta ti 
momento se ha dado un gran pato 
con la contratación Ide jugatiora 
de. Primera' y  Segurada División, 
pero ni aún así «¡1 púlMico iha wü- 
pondido en la meldida qu-e «ra dt 
ospeinar. No ge registe un movi
miento de alficionad'ois qu'e ateuda 
al (Club para 'halcer su inscripción 
de edeio, y  estto no ieis lógico ñi 
agraldable a  unas señareis que s- 
peraban más. E l vfelpresideiá 
d;el Club Sr. Blanco, ha hílOho «  
llaimamiento a los lajficionadcs, pir 
ra que cctn el esfuerzo 'de todos a 
pueda 'alcanzar la Cifra Üe 2.0(10 
socios, para podar Salir sin aya- 
i os del badhe quie suponen Jos tres 
millones de ¡presupuesto país, aten
der todos las gastos de la tempt- 
rada, fitíhajes, etc.

¿ ¿ o¿ ¿

E L  CACEREÑO ATLETICO, 
PR E S E N TO  A  SUS JUGADOS®

Nue'sbro Semanario (tan dado a 
defender all fútbol moidesto, BCo- 
gerá sin duda 'en uno ide sus 'es
pacióte aunque sea breve, da 'pre
sentación del Cacereño Atiéti», 
que militará, en (la Brimera Regio- 
nal Extremeña. ¡Prepara a estos 
mu'dhaohos —ficihaidí» basta tfl 
mom'ento 21—, el popular jugaslor 
Valero.

O tra noticia itelativa al fútbol 
modelsito, lels que -los trámites pera 
la iconstruideión Ide nuero campo 
de (fútbol, parece ser van por muy 
buen teaimino, ¡habida (cuenta de h 
esicasiez con que se icuenta ¡para la 
práctica dle este pcpríai' deporte. 
A l parecer iel presiideaie f  
deración. EgpañcCa, ¡don José 
Costa, ha tomado el asunto direc- 
taimente, y  una vez ct Ayuntamiej- 
to ¡ceda 'lois terrenos pcirel mayor 
númeiro pos'iible 'de años, el prospec
to (sierá una palpable realidad. Aá 
lo deseamos tedas, jMM-qwe ds ver
dad, fr.f.ta liace. E l Informador 
alcuerída ¡cuandó d:6 a leanórar 
notiieia a través del Seimaiai 
«ARiOO», pero 'hace ya tanto 6 
po, que no nos gustaría se r# 
tiara ía  historia^

Bizo su presentaciá 
el Plasentía

El vlc@presld@fite y eS entrenador 
hicieron un llamamiento 
a los jugadores

PLASENCIA. (De nuestro co
rresponsal, G ARRO ).—  ¡En e l  
campo de San Calixto, tuvo lu
gar el acto de presentación de 
los jugadores que defenderán los 
colores placentinos r

Empezó el mismo, mostrando 
los miembros de la directiva, a 
los invitados, las nuevas insta
laciones. Se ha aprovechado al 
máximo el terreno existente, 
creando incluso un nuevo depar
tamento para directivos. Tam
bién se han mejorado los servi
cios sanitarios y las casetas.

Después, el entrenador, Mario 
Klug, presentó los jugadores a  
directivos y representantes de 
la Prensa y Radio. Seguidamen
te el vicepresidente, señor Núñez 
de la -Rosa, en ausencia del pre
sidente, pronunció unas pala
bras de salutación y manifestó 
lo que la directiva y afición es
peraba de los jugadores, y que 
los mismos correspondieron al 
sacrificio que se ha hecho para 
formar el conjunto.

Seguidamente, Mario Klug 
pronunció unas palabras para 
corroborar las del señor Núñez 
de la Rosa y dijo que esperaba 
encontrar en ios jugadores el 
máxima rendimiento y entrega 
totai a loa colores del Club, pa
ra evitar el tener que imponer 
sanciones. ,

I»

a
íelii

También presentó al nuevo £ 
capellán del Club, señor Apari- ■ - 
ricio, allí presente que se ofre
ció incondiciosamente a los jn- ¿jí 
gadores, en las materias propiH 
de su ministerio.

Terminada la presentación se Jj 
realizó el primer entrenamiento, 
haciéndose ejercicios gimnásti
cos, de balonmano, baloncesto y 
balompié, con pelota y los P' 
teros hicieron las primeras esti
radas.

Jugadores que estuvieron pre
sentes en ei momento de la pre
sentación:

Porteros: Enrique y Javier; 
defensas: Valle, Flores, Mora,ïi- 
yi y Heras; medios: Díaz DI, 
Garzón, Salva y Germany; y de
lanteros: Joselín, Camargo, 
Montero, Delgado, Palomino, Ti- 
monet, Pena, Morales, Mesa Ï 
Cubero.

También se encontraba Gil I. 
que aunque no ha fichado, es 
lógico que lo haga ya que® 
ha llegado a un acuerdo con*1 
C. D. Plasencia, por haber esta
do ausente, con motivo de í 
enlace matrimonial. Falta 
completar la plantilla un po[' 
■terp, estándose en estos O® 
tos en contacto con varios y, 
fácil que, a la hora de 
estas líneas, ya haya titular F ;; 
ra el puesto. ¡H]
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